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Carro de candidato

lavação, Filtros e Acessórlos pI seu veículo
Rua Cei. Albuquerque, 86 • Fone 622·4369

Mais �rojetos do Plano de Governo do

Professor João e de seu vice Saulo

Sabatini, que se-trens ..fiormarão em

realidade a partir de jameiro de 2005:

...- Fim do Esgoto a Céu _Alberto

Precisamos pôr fim ao esgoto a céu

aberto em nossa cidade, pois este é um

fato de impac"to na saúde e bem estar

das pessoas. Em nosso governo
desenvolveremos ações imediatas para
implantação da fede de esgoto.

o atentado aconteceu na Papanduva. O assessor do za, dirigia o carro do candi

noite de terça-feira, 21, na es- candidato a prefeito pela co- dato quando o(s) ocupante(s)

trada geral da localidade de ligação PP/PFL, Olandir de um veículo não identifica

Floresta São João em Borges, Arnaldo José de Sou- do o seguiu e disparou três ti-

ros contra o automóvel.

Olandir está certo de que os

tiros eram endereçados a ele.
PÁGINA9

Servidores do judiciário de Canoinhas
I

estão em greve desde segunda-feirqdineiwas�oask:
Desde segunda-feira,

20, servidores do judiciário
de Canoinhas estão em gre
ve. A categoria reivindica o

pagamento imediato de 11%

da URV atrasada, que já foi
autorizado pelo juiz Domin

gos Paludo. De acordo com

o sindicato dos 'trabalhado-
.

res no judiciário catarinense

li greve é por tempo
indeterminado, e a paralisa
ção é em todo o estado.

PÁGINA7
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Servidores do judiciário de Canoinhas estão em greve desde segunda-feira, 20 --

UnCpromove debateentre ::

candidatos aprefeito de Canoinhas
PÁGINA 18

FEIRA ·DE GADO ,GERAL

,
FEIRA DE BEZERRO

"

Estudantes festejamdiadaArvore

pWfI!k� I.

�-, w�.�"

Senadores

declaramapoio
acandidatos

canoinhenses
PÃGINA3

DIA 26 DE SETEMBRO DE 2004,
,

AS 14 HORAS

Hav,erá Financiamento Banco do Brasil

BancáriosdoPlanaltoNortepodem
entraremgreve aqualquermomento

Segundo a diretora do Sindicato dos Bancários de

Canoinhas e Região, Suzeli Rocha, em reunião na segun

da-feira, 20, os bancários decidiram não aderir a greve que

atinge agências bancárias de mais de 200 cidades brasilei

ras. Essa decisão não é definitiva. A qualquer momento os

bancários podem paralisar.
PÁGINA8

PARQUE DE EXPOSIÇÓ'ES'buROVERDf:
,

, ,

Apoio: Promoção:
PEDRO VEíCULOS
Fone: 622-4415 Associação dos Pecuaristas de

SURIAMP & CIA. Canoinhas e Reglâo > APECARÉ-
Fone: 622-2 4

-

Cerca de 500 crianças participaram do evento na

Floresta Nacional de Três Barras PÁGINA 11

r

Com amelhor entrega.a domicí i

622-3111 624-0745
MATRIZ

Rua Roberto Ehlke., 316

Correio do N6if@�'
,
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FILIAL

Av. Rubens Ribeiro da Silva� 48
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Boas intenções?
simplesmente ignorar essa pesquisa e seguir�"Írente nas

suas respectivas campanhas, acreditando na máxim�u,e por
diversas vezes se fez válida de que eleição não se vel\ce

\

A pesquisa de intenções de voto para os candidatos a

prefeito de Canoinhas, divulgada pelo Ipac na semana pas
sada, acelerou a corrida à Prefeitura do município. Estamos
a uma semana das eleições e, não só por conta de pesquisas,

..

mas pela proximidade do pleito, os ânimos estão exaltados
_-

para os quatro ladosem Canoinhas. Analisando a atual con
. I juntura, se tomarmos por base os resultados da pesquisa do

Ipac, -Leoberto e João estão na frente. Isso era esperado,
mesmo antes das eleições, os dois candidatos demonstra

I vam maior força. Leoberto por conta das campanhas a pre-
feito outras duas vezes e João por conta de sua gestão à fren-

I te da Universidade do Contestado (UnC). Didi e Sérgio
Moreira demonstram estarem empenhados em suas respec
tivas campanhas, e é aí que entra o contraponto de uma pes

quisa. 421 pessoas foram ouvidas num universo de mais de

� 35 mil eleitores. Por isso, se por um lado Leoberto e João
nc

podem comemorar, por outro, Didi e Sérgio Moreira podem

ue

,,",

I.

I

"
,

I

o importante é o eleitor

votar de acordo com seus

conceitos e princípios

baseado em pesquisa e sim em campanha. Na próxima edi

ção do CN, acreditando poder ajudar no processo democrá

tico que demanda uma eleição, publicaremos uma matéria

comparando as principais propostas de governo dos quatro
candidatos a prefeito de Canoinhas. As melhores propostas

Jornalismo para jornalistas
EDINEI WASSOASKI�

. I�
f;��

:: Muito se falou nas últimas semanas sobre
IW.

''''' o famigerado Conselho Federal de Jornalis-
t"C

= mo.As opiniões, das mais ferrenhas, vão a ex-
-

tremos que beiram o amor e o ódio, ou seja,
não existe meio termo, ou você é a favor ou

� você é contra. A classe jornalística, que infe
,

lizmenteme parece ser composta, em suamai
oria por pessoas que não passaram por uma
faculdade que lhes habilitasse a exercer apro
fissão, demonstra estar extremamente dividi
da,mas é possível detectar uma característica
opinativa: Quem exerce a profissão sem for
mação é contra o Conselho. Pura questão de
interesse pessoal, de quem têm medo que o

Conselho venha a impedir pseudojomalistas
de exercerem a profissão. Antes o Conselho
tivesse esse poder. Ele poderá, sim, emitir o
registro e fiscalizar o cumprimento da legisla
ção profissional. Seu principal objetivo é pro-

mover uma cultura de respeito ao Código de
Ética do jornalista, um dos mais desrespeita
dos noBrasil.

Quanto aos jornalistas profissionais, per
cebe-se que amaioria está a favor do Conse
lho. Nadamais coerente. São pessoas que não

suportammais ver aprofissão virar ocupação
de oportunistas. Respeito àqueles que exer

cem a profissão por puro amor às letras, mas
vamos e venhamos, principalmente em regi
ões interioranas, é fácil detectar os oportunis
tas, que fazem "jornal" para fazer intriga e

venderpublicidade, unicamente, sem preocu
par-se com questões éticas, vendendo opinião

. e fabricando situações. É esse tipo de

pseudojornalista que oConselhopretende coi
bir. Esses verdadeiros cânceres da profissão,
que como oportunistas emalandros que são,
usamdo jornalismo como escudo contra ajus-

tiça.
Não defendo todos os jornalistas profissi

onais como santos. Mesmo porque o Conse
lho irá fiscalizar a todos, sem discriminação, e
sabemos que existem profissionais antiéticos
tão empenhados quanto os pseudojomalistas.
Afinal, éticanão se aprende na faculdade.Ago
ra, pelo menos uma noção do que é ética, se
aprende, por isso, enquanto nãomoralizarmos
a profissão, cada vez mais, a prática do mal
jornalismo prevalecerá. Do contrário, preten
do requerermeu registro demédico, engenhei
ro, administrador, ...

Se para jornalista pode, porque em outras

profissões não pode?

Edinei Wassoaski
Acadêmico de Jornalismo
Editor-chefe do jornal Correio do Norte

o voto e o lugar comum
WALTER MARCOS KNAESEL BIRKNER.,

,

o voto é ummeio poderosíssimo demelho
rar a vida das nossas cidades, o que a rigor não é
novidade. Todavia, no senso comum não é bem

assim, já que muita gente, de todas as classes e

graus de instrução, continuadizendoqueospolíti
cos são todos iguais, oportunistas e corrompidos.
Obviamente não é algo sem sentido afirma-lo,
porque os exemplos existem, emesmo quando
exceção, aparecemcomo regra, pelarepercussão
típica de toda má notícia Todavia, é provavel
mente enorme o número de eleitores que assim

opinammas contraditoriamente continuam vo

tando, sendo também responsabilidade destes as
más escolhasqueretroa:limentamo lugarcomum

Então, adespeito da importânciadecredos e
filiações partidárias, que já seriam bonsmotivos

pranortearumcontra-argumento, duas coisasp0-
dem serditas. Primeiro: ospolíticos tem, emgeral,
urnaprioridade freqüentemente alémdobemco

mum,masquepodebemserconvergentecomele.
, Essa prioridade é racional e egoística, econsiste

precisamente emmanter-se napolítica.Antes de
tudo, opolíticopensanisso e faráopossível para
conquistaremanteropoder.

E esse "possível" estarácondicionadosempre
." às suas chances de atingirtal objetivo. Emoutros
r: termos, as suas escolhas serão orientadaspelocál

culo racional através do qual tentaprevercomoo
eleitorreagirá às suas decisões. Estando segurode

urnareaçãonão-negativa, elepode fazerqualquer
coisa, desde a atitude mais ética, até a pior
rapinagem, para semanternopoder.

Isto nos confere urna imagemmais realista
dopolíticoenos levaao segundoponto: opapeldo
eleitor-cidadão. Assim, 'um político "rapina" ou
incompetente só se sentiráàvontadeenquantonão
fordesautorizadopelo eleitor.Quantomaioro de
sinteresse e descompromethnento do eleitor-ci
dadão, mais fértil o terreno da rapinagem, da in
competênciaedo autoritarismomascaradode de
mocraciaAssim, somenteeleitores exigentes eci
dadãos participativos melhoram a qualidade de
seus eleitos ecombatemas feridas abertas dami

séria, dacorrupção e da ignorância
Portanto, é responsabilidadedo eleitor-cida

dão escolherbem, fiscalizar e participar da vida
pública, sobpenade reproduzirocomportamento
dopior tipo de analfabeto, queé oanalfabetopolí
tico, personagem famosonaantologiapoéticade
Bertold Brecht. Para os que não o conhecem, o
analfabetopolíticoé "aqueleque seorgulhaeestu
fao peito dizendo que odeia apolítica",mas não
percebe que "da sua ignorância política nasce a

prostituta, omenorabandonado, eopiorde todos
os bandidos, que é opolítico vigarista, pilantra, o
corruptoe lacaio dos exploradores dopovo".

Qualquerumdenós temodireitodeabster-se

mas, emo fazendo, é cretinice dizerque todos os

políticos são iguais. Só a ignorâncianos faz iguais.
Porque aqueles que realmente se interessampelo
bempúblico, compreendendo o direito e opoder
que isso representa, nãoperdemaoportunidadede
usar esse poder, o que inclui o voto, até porque
participando do processo ou não, políticos serão
eleitose tornarãodecisõesque interferirão nasnos
sas vidas.Enãoháoutromodode organizarurna
cidade ouumpaís do que através das instituições
políticas existentes.

O modelo é perfeito, e seu funcionamento
depende antes de tudo das escolhas feitas pelos
seus cidadãos. Dizerqueospolíticosnãoprestamé
cair na ilusão de se achar esperto e votar

desinformado,principal condição damáescolha.
Épreciso perceber que o paísmudou, sobretudo
depois deCollor, porqueo eleitor-cidadão tem sa

bido identificar, cada vezmais, aqueles políticos
queconseguem sintonizaro seu interesse racional

egoístico com o interesse público. Embora não
seja sempre fácil observa-lo, é no resultado dessa
equaçãoque eles freqüentemente sedistinguemE
o eleitorque faz esse exercício, certamente identi
fica algunspadrões decomportamento que asse
melham os políticos,mas não conseguirájamais
embomjuízo concluir que todos ospolíticos são
iguais, oportunistas ecorrompidos.

Walter Marcos Knaesel Birkner

Sociólogo e coordenador do curso

de Ciências Sociais da UnC

fi/c�rão a cargo. do. leitor avaliar. E isso suscita o segun
tOpICO desse editorial. Atentem para o que você lê, caro I
toro Nessas eleições, estámais claro do que nunca o fav
tismo a determinado candidato por meio de veículos dall1í�'
Assusta a possibilidade de as Pfssoas tomarem por baset
tos ditos jornalísticos extremamente tendenciosos qUe

e

movem candidatos � os eleva �o status de salvadores d:r
tria. Por isso, afirmamos o papel do CN no processo de
crático que demanda uma eleição. Nossas entrevis�
publicadas ao longo das últimas semanas, se baseiam Ulll'

.
c

mente em proI?ostas, sem favorecimento ou demagogia. M
mesmo as nossas matérias, lhes peço, analisem, observe
não se deixem induzir. Isso é o importante, votar de acor
com seus conceitos e princípios. Não por resultado de
quisa ou matérias tendenciosas. Dessa forma, derrubam.
os que acham que podem usar da mídia para eleger candidâ
to e promove-se a democracia.

Coluna do Leitor

Rodeios � elogios
'Gostaria'de elogiar o CorreiÔ;do Norte

gem em publicar o especial da Fesmate. Ent�
eleições; o jornal foi muito correto ao mostrar
Fesmate não é obra de um único prefeito, mostra
outros organizadores, sem partidarismç.

Outro assunto que gostaria de abordar é a q
dos rodeios que acontecem nomunicípio e região
importante que o jornal procure divulgar os ro
que muitos participam ou gostam de ler a respei
dó incentivo que isso'iepresenta aos tradicion

Antonio C. Damaso - por. telefone

�ampo de Batalhq
Já passava de meia-noite e o sono nãó virt

blemas, contas a pagar, insônia. Coisas do .di
Sentado na cozinhame pus a observar os sçms
O Morro da Fumaça, local privilegiado, çÔill
crateras lunares na rua, um poeirãoqgç soq!-:'p
e entra dentro de você, no guarda-roupa, nas ��

Como neste lugar todos usam a noite para r
bem tentam. Pois 9s sons da noite vêm no� perturbar. Q
barulho da serra fita em alto e bani soni lem
show de heavy metal em uma sala de 2X4 (
enlouqueçedor.

Quando de repente o som é interrompido,
das de marretas contra ferros, C0ll10 sé'fosâe
de correntes pelo chão. E'parao som ficar m,ªi�!h
nico se esclfta um "bip, bip, bip" de um�oqs.tro�
lo que grita enquanto dá a ré. E para completar q c
rio, sob uma densa, fétida e escura nuvem clêcha,ll1'
dando a clara idéia do que é Cubatão.

Concluo, o Iraque é aqui!
Diário de um cidadão

Parabéns
Venho por meio deste parabenizar todos os do

res voluntários de sangue de Canoinhas e região.
taria de parabenizar também os diretores e funcion�!i.
os da conceituada empresa de Canoinhas: IIS Eq

;.,

mentos Gerais.
Isaías C. da Silva

Técnico Gerente

A casa '='0 SC\.f COt1'1l'lAta,=,Of'
Assistência Técnica, Vendas, Manutenção,

Adesivos, Banners, Recorte de vinil

Rua: Vidal Ramos, 655 Sala 107 Galeria Edifício Annemaria
Fone 622-8665 Cei 9976-7478 Canoinhas - SC 89460-000

,

O elO
57 anos a serviço do Planalto Norte

GRÁFICA E EDITORA TRIUNFO LTDAi
CNPJ. 04.430.315/0001-20

Rua Três de Maio, 364 CEP 89460-000 Centro
Fone/Fax: (47)622-1571

DIRETOR ADMINISTRATIVO - Carmen R. Pangratz
REDAÇÃO _ Edinei Wassoaski
PROGRAMAÇÃO VISUAL - Jefferson Dubena

Redação: cn01te@newage.com.br
Comercial: comercialcn@newage.com.br
Programação visual: aItecn@newage.com.br

Os artigos opinativos e as colunas assinadas não refletem neo€1$;::
riamente a opinião do jornal. Os espaços e textos são de inteira resp,°áríO.bilidade dos colunistas e colaboradores que escrevem neste semap

O Jornal Correio do Norte não se responsabiliza pelos anú
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Senadores declaram apoio a

candidatos canoinhenses

pavan: elogios ao PSOB e apoio a Leoberto

CANOINHAS - Os senadores Leonel Pavan (PSDB) e Jor

ge Borhausen (PFL) passaram por Canoinhas na terça-feira, 21.

O objetivo foi o mesmo: declarar apoio aos candidatos de suas

respectivas siglas. Pavan chegou a Canoinhas no início da tarde,

gravou participação no programa de rádio da coligação Por

Amor a Canoinhas do candidato Leoberto Weinert (PMDB) e

em seguida participou de almoço com lideranças do PSDB,

PMDB e candidatos a vereador da coligação. Em entrevista,

Pavan, que é também vice-presidente nacional do PSDB,
enalteceu seu apoio a candidatura deWeinert, falou sobre a situ

ação do partido que disse estar evoluindo muito em Santa

Catarina, criticou o governo Lula, dizendo que o projeto Fome
Zero "morreu de fome" e cobrou os 10 milhões de empregos

prometidos por Lula.

BORHAUSEN

Jorge Borhausen almoçou com militantes do PFL e em se

guida discursou ao lado do candidato Frederico Valdir Ecker.

Borhausen declarou apoio ao candidato, elogiou o prefeito
Orlando Krautler e fez críticas ao governo do estado. "Tenho

vergonha de dizer que Santa Catarina têm 29 secretarias regio
nais", afirmou, chamando as secretarias de cabide de empregos.

Pavan e Borhausen deixaram Canoinhas ainda na tarde de

terça-feira.

Professores paralisam em protesto contra
morosidade do governo em iniciar obras

CANOINHAS - Os profes
sores da Escola de Educação
BásicaAlmirante Barroso para
lisaram na terça-feira, 21, em

protesto contra o governo do

Estado na demora em iniciar as

obras de reconstrução do antigo
prédio que abrigava a escola.

Desde o ano passado as aulas dos
alunos matriculados no Almi

ranteBarroso são ministradas no

EstádioMunicipalDitão. Há três
meses, o secretário de desenvol

vimento regional de Canoinhas,
José João Klempouz, assinou
com a Encomplac, ordem de

, serviço para que a obra fosse

iniciada, no entanto até segun-
•

[a-feira, 20, os serviços não ha
viam começado. Na segunda
feira, os alunos que estudam no

Estádio e que já haviam feito

um protesto em frente à Secre
tariaRegional no dia 4 de agos
to, fizeram novo protesto no

Estádio, ameaçando abandonar
a escola. O deputado estadual

MauroMariani (PMDB) foi até
oEstádio e prometeu aos alunos
eprofessores que namesma tar
de a obra seria iniciada. Mariani
atribuiu a "afobação" o fato de
aobra estar paralisada. "O erro

, foi os alunos terem sido tirados

Edinei Wassoaski

Construtores da Encomplac começaram a trabalhar na obra de reconstrução da escola

da sede da escola antes de a or

dem de serviço estar assinada",
disse. O deputado afirmou ain
da que a obra deve ficar pronta
nos próximos 330 dias, a contar
desde segunda-feira.

Mesmo com a promessa do

deputado, os professores
manteram a decisão de parali
sar na terça-feira, no entanto, na
quarta-feira, 22, as aulas foram
normalizadas.

':�YriGpromove debate entre candidatos a
prefeito de PortoUnião

,PORTOUNIÃo - AUniversidade doCon
o'

'têstado(UnC) promove hoje debate entre os

candidatos âprefeito de Porto União. Os dois
�pl:lp:�idatos, Renato Stasiak, da, coligação
P�B,PDT,PTB,PV,PSDB,PPS e PL, eMar

Wlicos;AntonioVieira, da coligaçãoPTIPP, já con-
{mparam aspresenças: Detalhes operacionais

d?�éb�te estão sendo tratados com as respec
"tivats coordenações de campanha.
;m'�!;; ijO debate terá início às 20 horas, e acon

ptç,cçno auditório doNúcleo de Porto União.
, 'l\ liJ'nC abriu odebate para veiculação pelas
G,tmissoras de rádio de Porto União e União

id�Yitória e cobertura da.imprensa escrita. O
'deoate será transmitido ao vivo pelo site

www.uvaol.com.br. O mediador do debate

o doutor em Ciências Sociais, coordenador
do curso de Ciências Sociais daUnÇ,Walter

Birkner.
"Este debate terá o caráter de levar ao

grande público, informaçõesssobre as pro

post'!:s dos candidatos a prefeito, objetivando
esclarecer e informar os eleitores para uma
escolha consciente e democrática" ,'afirma ,a
Coordenadora de Extensão e Cultura daUnC,
Célia Pereira Gomes.

Para o coordenador do Núcleo, Valdecir

Bechel, o debate na reta final das campa
nhas terá papel decisivo na escolha do elei

tor.

Desde a tarde de segunda
feira, funcionários da

Encomplac trabalham na obra

de reconstrução do antigo pré
dio da escola.

Fotos Edinei Wassoaski

Borhausen: críticas ,ao governo e apoio a Oidi

Secretário.de Educação é
barrado cm-escola de

B'elaVista do Toldo
I

BELA VISTA - Um fato inusitado aconteceu na nois

te desta quarta-feira, 22: emBela-Vista do.Toldo. Cum

prindo roteiro de compromissos pelos municíB�os da r�
gião, o Secretário de Estado da Educação e lhovação,
JacóAnderle foi inicialmente barrado quando pretÇlndia
fazer urnavisita naEscolaEstadual Estanislau Schumann.

De acordô com informações de pessoas que presencia-
. ram o fato, a diretora adjunta da escola, Dircéia Pacheco
teria dito a Anderle que ali não era o local apropriado
para fazer política e que por isso ela não deixaria o mes

mo entrar.

O secret��!o, que e$tava acompanhado de assessores
ligados ao governo do estado teria ficado muito cons

trangidojínasfmesmo assim, insistiu em visitar a escola.

Após,<�lguns minutos de discussão, enfim, Dircéia per
mitiu a entrada da comitiva e o secretário conseguiu con
versar com um grupo de alunos e professores. Informa

ções de pessoas da comunidade apontam que as ditfren;
ç�s d�sig��s partidárias teriam sido a causaprincipal pará
toda esta confusão, já queAnderle pertence ao PSDB e a

diretora é cargo de confiança do PMDB.
. A diretoraadjunta nega que tenha havido qualquer
tipo de discussão<com o secretário, porém,'afirma que

apenas disse a ele que a escola não poderia serutilizadg
pa.ra c�mpanha política, POis, �egundO elu,l"o ��cretário
estavã acompanhado de vários cabos eleitorais. "Existe
uma ata aqui na escola, assinada por nós e pelo próprio

, secr���rio de çlesenvolvimento regional, que �ão � pe�0
mitido dentro do ambiente escolar qualquermanifesta:

ção política", esclarece.

Mundo curioso
PESQUISA: RONALDO BAUKA1

ra ou em emergências.Personagens da história

-Aos 47 anos, BillWyman, o baixista dos

Rolling Stones, iniciou urna relação comMandy
Smith, de 13 anos, com a aprovação da sua.mãe.
Seis anosmais tarde, casaram,mas o casamento
só durou um ano. Não muito tempo depois, o
filho de Bill, Stephen de 30 anos, casou com a

mãe deMandy de 46 anos. Isto fez de Stephen o
padrasto da sua antigamadrasta. SeBill eMandy
tivessem continuado casados, Stephen teria sido
sogro do seu pai e avô de si próprio!

- Eisenhower criou um sistema rodoviário

interestadual que obriga que cadamilha em cin

co deva ser reta. Esses trechos retilíneos são uti

lizáveis como pistas aéreas em tempos de guer-

-O papa mais jovem da história da Igreja
foi João XII, eleito com apenas 18 anos, por

imposição do seu pai, o Duque de Spoleto, em
955. Teve uma vida tumultuosa. Deposto em

963, por recusar submissão ao imperador Otto,
do Santo Império Romano, foi assassinado, se
gundo se conta, por ummarido enciumado.

-350 pares de sapatos, 141 chapéus, 71 blu
sas, 95 vestidos de noite, 176 vestidos, 178 con

juntos, 54 sobretudos, 29 saias, 25 calças, 29
jaquetas e 200 bolsas - O guarda-roupas daPrin
cesaDiana em 1991.

- Thomas Edison (o inventor da luz elétrica)
tinhamedo do escuro.

.
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Pesquisa repercute
·entre candidatos

CANOINHAS - A pesquisa
realizada pelo Instituto de Pes

quisa Assessoria e Consultoria

(Ipac) de Blumenau, divulgada
na semana passada, repercutiu
nos comitês dos candidatos a

prefeito de Canoinhas.
O candidato Leoberto

Weinert, que representa a coli

gação Por Amor a Canoinhas
(PMDB, PSDB, PRN, PSB,
PPS, PL e PMN) disse que o re

sultado da pesquisa foi altera
do. "Nos acompanhamentos in- .

temos do partido, temos 50%
das intenções de voto. Inclusive
os três candidatos juntos não al
cançam a nossa votação", afir
mou o candidato que tem 25,7%
das intenções de voto segundo a

pesquisa.
Para o candidato do PP, pro

fessor João RosaMuller, a pes
quisa do Ipac está
desatualizada. "Em 8 e 9 de se

tembro era possível que a reali
dade fosse aquela, acho que era,
porque a empresa é séria, reali
zou a pesquisa dentro de normas
rígidas, mas agora quase duas
semanas depois este quadro
mudou muito. Tenho a certeza

de que estou na frente, com boa

vantagem sobre o segundo co

locado", afirma. João, segundo
a pesquisa, tem 22,5% das inten

ções de voto.
O candidato disse ainda que

o PP encomendou pesquisa que
está sendo realizada para confir-

mar suas expectativas.
Sérgio Moreira, candidato

pelo PT disse que esses números

já eram esperados. ''A campanha,
naquelemomento, era uma, hoje,
se for feita uma novapesquisa os
números serão.outros", afirmou

o candidato que segunda a pes
quisa do Ipac, possui 4,7% das

intenções de voto.
O candidato pelo PFL,

Frederico Valdir Ecker, não foi
encontrado para falar sobre a pes
qursa,

CARNES TEMPERADAS PARA

FESTAS DE CASAMENTOS E DE IGREJAS,
ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL

Atendendo também o ,..''11'"<1:1111'''.

Oferecemos qualidade e bom preço
Rua: Três de Maio, 346

Fones: (47) 622-2437/622-2714 CeI.: (47) 9986-5491

Para Vereador

11.620
TARel50

�Para Vereadora

111.678
GLACI

Para Vereador

11.690
JAMIR

e

PARTIDO qp
PROGRESSISTA

e

I'ARíif)[) qp
PROGRESSISTA

@

PARimO qp
PROGREsst5TA

Para Vereador

11.000
SUCHEK

Para Vereadora

11.622
MARIA KARVAT

e

PARriUO qp
PR06Rf5SISTA

e

PAIlTif)(J qp
PR06RESSISTA

========;._-----------_._-�

Para Vereador

11.111
NENO

--I Para Vereador

/11.629
OSMAR PADILHA

o

PARTmo qp
PR06RfSS/STA

Para Vereador

11.222
CÉLIO

Para Vereador

11.123
PEDRO KOCHAN

Para Vereadora

11.698
Profa. ANA

I'Ai?TIf)f)
PROGRESSISTA

,
0

PARimo qp
PROGRESSISTA

e

PA/miJO qp
PR06RfSSISTA

YOTAÇÕESSÓ EM
OUTUBRO bunal, referem-se a scrbr6pr

superfaturamento, falhas nos projet
ausência de licença amb��ntal. O�Órg��s
campeões de falha foram ô Deparrarnt1j\l.to
Nacional de Infra-estrutura de Tian
te, oMinistério da.Integração Nació
Departamento Nacional de Obras contra
as Secas, o Fundõ'Naciogal de.$a:úd

I

Central Brasileira de Transportes
nos.

ACâmafãdos deputâdós devêráfeto
mar suas votações no próximo dia 6. A

previsãôfoifeita pelo presidente da Casa,
João Paulo Cunha, ao'anunciapque con
vocará sessões deliberativas para todo

aquele dia, da manhã à noite. Ele explicou
adecisão.demarcar votações apenas a

partir de quarta-feira, naprimeira semana
após as eleições municipais, foi tomada
para permitir que os deputados acompa
nh�:u a a.8�lfa9ão .�. o resultadq elo pleito
nosmunicípios. O deputado inforfnouain
da 4:ue já começou fl. nomear os relatores
das Iô'rúedidas provisórias que, por esta
remcom prazo vencido, trancam a pauta
de votações do Plenário. A orientaçãoé de
que os pareceres sejaJll apresentados até o
dia 4,para que todos os partidos tenham
acesso aos textos e estejam prontos para
votá-los no dia 6.

.BR 101 SU._'�q8
IRREGULARES,

A retomada das obras de dupliqçã
daRodoviaBR 191, em S@taCatarinaéa.
nova preocupação pflra a cáda:. tÚi:r���:����1�����catarinense, O trecho sul foi' 'do . .iia

9.à Ca§áCivil,Jº'
.

rceu, e do.Plarílista de obras irregulares entregue pelo menEõ, Guidõ ga, o titular dáTribunal daContas daUnião ao presiden-
te do Congresso José Sarney. esdepu�a;' ze��a, AntôhioPàl�cc�} �unci��

governo decidiu aumentar o superávidos catarinenses estão cobrando domiiiis-
mário q�$te ano de 4,25%para 4,5%'tério dos Transportes. o cumprimentogía �rodu!ÕInternÕBtuto (PIB).O supedotação orçamentária para garantir a con- primário é fl p.ifer�l1ça entre ga$�ps e Ie-

��:a��s�������;� q;:lho�����S ;��f! p�itfls do goverrió;jnor�;Jln1e9ie ÍJs���
para'o pagamento de juros da dívida P.U.. '.7Catarina, e Osório, no Rio Grande do Sul.
.�l�pa. �alocei reforçou.qlle hão ha��rá
corte erninve$timentos e que vai ser pos:;
/

1 p�m�ç'l{proje��� de re�u�er��!�o dqs
os brásilé1iros, com a Iiberaçãô de R$

82 �i�P?es pp-a .�ci�ar c�f o� §�gal��;Palocei disse-quê o govemo não precisa
envi� �o CO�eresso umprojeto pro�ºn-

inúd(lnça da meta. Gministro áfiN

rp.gu, ainda;'q:u�. o aumento do superávit
��pre$!,!htaR$4;4 bilhões amais no.esfor
ço fisêà1 parapagamento de juros da dívi''

, da e foipossívelporpontél·g9 aUl!tento dã,
arrecadaçãô" e

TCUAPRESENTA
OBUS IRREGULARES

Uma lista de 70 obras públicas que
apresentam indícios de irregularidades
gravesfoi apresentada pelo presidente do
Tribunal de-Contas da União (TCU),mi
nistro'Valmii Campelo, ao presidente do

. CongressoNacional, senãdor José Sarney.
Essas obraspoderão ter seus recursos blo
quefl�os pelo Congressojio projeto de Lei
Orçàfuentária para 2005. O TCU promo
veu auditoria em 400 obras, que envol
vemrecursos'federais de R$ 20 bilhões, o
que representa 909f; dos recursos previs

. tos para investimento na área de infra-es
trutura. Delas, 70 apresentaram indícios
de irregularidades graves. A listá com ir

regularidades corresponde a 15% das
obras sudítadas e envolve recursos de R$
3 bilhões. As principais irregularidades,

DIRCEU ANUNCIA
RECURSOS PARA POIJTOS

CATARlNENSES
Oministro-chefe da CasaCivil, José

Dirceu, anunciou a liberação pelogoyêf�
no, nos próximos meses, de uma verba de
cerca q,eR$ 279milhões, para investimen
tos em obras emonze portos do país. Para
os portosde São Francisco�Itaj<IÍ; a curto
prazo, será liberado R$ 26 milhões. Ao
comentar a importância d� apr�yaçãq ..do
projeto dePPPs, JoséDirceh infôímon que

.

as receitas do governo previstas para o ano
que vem somamR$ 459 bilhões, mas 80%
do dinheiro serão gastos com pagamento

lochsantos@uol.com.br
ou

joao.jose@camara.gov.br

Correio do NOntCanoinhas, 24desetembrode�
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�LL deve pagar multa de R$ 5

milhões por crime ambiental
:MAFRA - A Fundação do

MeioArobiente (Fatma)
mul-

u a América Latina

�ogística (ALL) em R$ 5 mi

lhões por crime ambiental

depois de, na semana pass�
da dois trens da companhia

te;em tomba?o em trilhos

róximos ao no Negro. Cer

�a de 100 mil litros de óleo

vegetal e 50mil litros de óleo

diesel foram derramados no

rio que abastece
as cidades de

Mafra-SC, Rio Negro-PR e

Três Barras-Se. Além damul

ta, aALL foi�brigada a recu

perar toda
a area degradada,

além de responder a processo

judicial por crime ambiental.

A Fatroa também embargou
.� toda,a área atingida e interdi

toU a fenovia usada pelaALL
até que a limpeza e conserto

dos trilhos terminem.

O vazamento no rio Ne

gro deixou
mais de 100 mil

pessoas sem
abastecimento de

água. Em Três Barras, ao con

trário do que informou a ge

rente da Casan, Gisele Werka

aojornal Correio do Norte, a

cidade voltou a ter seu siste

ma de abastecimento de água
normalizado somente na noi

te de sexta - feira, 17, e não na

o vazamento de óleo no rio Negro deixou mais de 100 mil pessoas sem abastecimento de água

noite de quinta-feira, 16.
O fornecimento de água

foi restabelecido depois que
a Companhia de Saneamento

do Paraná (Sanepar) emitiu
um laudo técnico compro
vando a qualidade da água,

inclusive para consumo hu

mano. O coordenador da

Fatrna no Planalto Norte,
Regines Roeder disse que a

ALL está cumprindo com sua

tarefa de recuperar a área de

gradada e retirar o óleo do rio .

"Esse trabalho deve levar

mais uma semana, mas a bar

reira de contenção do óleo já
foi feita, evitando que o óleo

se espalhe", informou Roeder
que disse ainda que isso não

exime aALL da multa.

. Porto União combate aExploração Sexual Infanto-Juvenil
PORTOUNIÃo - A prefei

tura de Porto União e o Conse

lho Municipal dos Direitos da

Criança e do Adolescente esta

rão realizando um trabalho de

conscientização nas escolas so
bre aViolência e a Exploração
Sexual Infanto-Juvenil. O tra

balho faz parte demobilização
estadual que ocorre hoje.

A realidade dos fatos cha

ma a atenção para um quadro
preocupante. Segundo o infor

mativo de agosto do Fórum

Catarinense pelo Fim daViolên
cia e da Exploração Sexual

.� Infanto-Juvenil, a cada ano, um
milhão de crianças e adolescen
tes são exploradas sexualmente.
Anualmente 100 mil crianças
são vítimas de exploração se

xual no Brasil; 100 crianças
morrem por dia, vítimas de

maus tratos.

Estudos sobre o tema apon
tam que, além da inserção femi
nina nomercado sexual, há tam
bém a masculina. Também foi

evidenciado o aumento da par

ticipação nessas atividades de

mulheres, crianças e adolescen

tes da classe média, além das

pessoas de classes populares. As
idades entre 12 e 18 anos são as

mais comuns, com amaioria na

população afro-adolescente que

migra internamente ou é envia
da para fora do país, registran
do-se no Brasil, o tráfico para
fins sexuais é predominante
mente de mulheres e garotas,
negras e morenas, com idade

entre 15 e 27 anos.

Se você é vítima ou conhe

ce alguma criança ou adolescen
te vítima de violência ou explo
ração sexual, avise o Conselho
Tutelar do seu município.

I
Telas· Grades· Muros· Artefatos de Concreto
FÁBRICA 6 1459
CRITÓRIO CIDE CON BILID E
Fone 622·1718

Rua Coronel Albuquerque, 1158

BAltÃO
('m'U!"_'_1If

6)( S/tNTRADA DE RS oo·(lli)
1t1lUli$l'»,OO �

À �JSfA iS J'�,w
q\J(l-ittlO

I

I

I
li WlTRífUGA MINA

M1JU!i

Apenas
i R$ 199,QO

a VIsta

Deve-se denunciarparaque:
· abusador não volte a violentar a criança ou adoles

·cente; .

· a criança ou o adolescente vítima receba um atendi

mento digno e capaz deminimizar o trauma sofrido;

· outras crianças e adolesééntes não sejam sexualmente

abusados;

. '<prianças e adolescentes sexu�ente abusados não se

tornem adultos que repetirão a violência recebida.

Para vereadorAlceu
Lachman

45605C)MIM

Armário basic 6 pts
castanho Alpes

Apenas
R$ 599,()O

a vista

Apenas
R$ 99,()O

a VIsta

visite a. nova loja em

CANOINHAi
preencha o cupom e concorra a

'I 'ri PHU.L.PS 21" TILA PLANA

CI DVD EMBUtiDO
sem precisar comprar nadai

BelaVista doToldo
MARISA LILLER E CRISTINA MASSANEIRO

FelizAniversário
Vitor Poloniski 24/09

José Tischler 24/09
Jociane Fernandes Corrêa 24/09

Marcos Schimboski 26/09
Nelson Baze 26/09
Nivaldo Galeski Lisboa 30/09

Sônia Novak Liller 30/09, mamãe ... Muita saúde, paz e

felicidades!

Festa
Em homenagem ao querido professor Paulo Marques pela

passagem do seu aniversário, os acadêmicos do Curso deMate

mática - FAFI (lo e 40 ano), organizaram uma festa no último dia

15/09. A mesma esteve muito animada, foi uma confraterniza

ção entre primeiro e quarto ano e também uma forma de de

monstrar nosso carinho pelo professor Paulo.

Galera do 1º Ano

Novidade
Inaugurou a Escola de Informática "Compuway" Ensino

Interativo e Educação Profissional. Esta localizada na ruaAugusto
Kuchlern° 252, fone 476290196. Oferece diversos cursos com

inúmeras vantagens. Parabenizamos o Tiago Tischler pela inici
ativa!

Imperdível!
Neste sábado (25/09) Baile de Formatura do Curso de Dan

ças Gaúchas na Sociedade BelaVista com início às 22:00 horas,

animação do grupo "Grito Campeiro". Ingressos a R$ 7,00 na

Panificadora Pão de Mel e com os Formandos. Você não pode
perder...

Agendando
Nos dias 08-09 e 10 de outubro acontece o tradicional Ro

deio Crioulo Interestadual doCTGBelaVista, está recheado de

atrações e prometendo superar o número de visitantes do ano

passado.

Destaques:
Abrão Schiessl o mais novo "Pop Star" de BelaVista ou

resumindo o novo "Pop's", fazendo sessão de autógrafos em

Porto União.
. E aíEdnamexeram com seu coração, será que vaimudar

de associação?
. Rodrigo em "O azar" ... 1 o o cano não quis pegar, depois

de ter que pegar no "tranco" furou 03 (três) pneus e teve que

levar a Parati nas costas ...
Cristina que cansou de ilusões ...

Paulino dando uma de galo
Vande e suas apostas.
Andressa e suas fotos ... sem comentários!

.

ÓTIMO FIMDE SEMANA.
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Une e Associação Educacional Vale do Iguaçu
assinam convênio de cooperação técnico-científica

DIVUlgaçãoPORTO UNIÃo - Em sole- boratórios daUnC para aulas prá
ticas e também terão acesso à bi
blioteca da universidade.

Prestigiaram a solenidade de assi
natura do convênio, alémdos dire
tores daUnC, LuizCláudioFossati
eArgos Gumbowsky, respectiva
mente diretorpresidente e diretor
acadêmico, edapresidentedaAevi,
mês Osga, aConselheiraEstadual
deEducaçãoAldairMuncinelli.

"A assinatura do convênio

nidade concorrida, na noite de quin
ta-feira, 16, a Universidade do
Contestado (UnC) e aAssociação
Educacional Vale do Iguaçu
(Aevi),mantenedora do Centro de

Educação Técnica e Profissional

(Cetep), firmaram convênio de

cooperação técnico-científica. A
partir desta data os alunos dos cur
sos técnicos doCetep, com sedeem
Porto União, poderão utilizar la-

Curtas & Objetivas
LÚCIO COLOMBO

comestaconceituada instituição de
ensino superior marcará o início
de urnarelação de cooperaçãoprin
cipalmente no que se refere à par
ceria no desenvolvimento de pro
jetos, demodo especial na área do
meio ambiente. Também propor
cionará aos nossos alunos a

vivência numa conceituada uni
versidade", afirmoumêsOsga.

O convênio atenderá os cur
sos técnicos doCetep deAtendente
emFarmácia, HigieneDental,Vi
gilânciaSanitária,EstéticaCorpo
ral,MeioAmbiente eTécnico em
Gestão empresarial. Oprazo esti

pulado de validade do convênio é
de5anos.

"O convênio comcerteza tra

rá benefícios para ambas as insti

tuições, proporcionando extensão
e pesquisa, que são características
daUnC", afirmou o diretor acadê
micoArgosGumbowsky que lem
brou ainda do crescimento recor
de daUnC, em especial emPorto
União, nos últimos 5 anos. "O Nú
cleo já conta commais de 600 alu
nos, e nestes 10anos emque aUnC
atuaemPortoUnião sempre tive
mos o apoio do poder público e da
comunidade". '

ParaaConselheiraEstadual de

Educação Aldair Muncinelli, o
convênio representamaisum avan

ço para a educação do Planalto
Norte de Se. "Sinto-me à vontade
emuito feliz, pois a grandemági
ca paraeducação de qualidade é a
parceria, e neste caso fico ainda.
mais feliz, pois a UnC e A Aevi
moram em meu coração", afir-

mau.

INFRAESTRUTURA
ONúcleo dePortoUniãoofe

rece os cursos depsicologia, direi
to, tecnologia damadeira, educa
ção física, artes visuais, pedagogia,
ciência da computação e sistemas
de informação.

AUnC possuiemPortoUnião
os laboratórios demicrobiologia,
anatomia humana , química,
tecnologiadamadeira, ateliê de ar
tes, alémdemodernos ebem equi
pados laboratórios de informática.
"No futuro, os estudantes daAevi
poderão usar também os laborató
rios deCanoinhas", afirmounaoca
sião o diretor acadêmico Argos
Gumbowsky.No total, aUnC pos
sui 30 laboratórios, entre eles de

biologia,quírnica,microbiologia,
telecomunicações, solos, laborató
rio de sementes, lentes e tecnologia
damadeira.

MAISCURSOS

Paramês Osga, o desafio do
momento é pensar na educação de
modo a capacitar o indivíduo tan
to a aprender, aassimilar omundo
complexo em que vive, quanto a

desenvolver condições de
transformá-lo, em vez de apenas
reproduzi-lo.

OCetep passará aoferecerem
2005, os cursos de atendente de far
mácia, técnico emhigiene dental e
técnico em vigilância sanitária,
além de outros que estão em fase
deprojeto.

Autoridades da UnC e Aevi presentes na cerimônia de
assinatura do convênio

r,
(i

(1

rFarmá_ci3gu-a Ve� :
MANIPULAÇAO - HOMEOPATIA· DROGARIA I

DESFILEDA INDEPENDÊNCIA
Na edição de hoje, odestaque para as manifestações

cívico-culturais apresentadas pelos estudantes e entida
des do município de Irineópolis, durante o desfile da
Independência no dia 7 �e setembro.

Flashes de Irineópolis

Professores e alunos da Apae de Irineópolis
incentivando a reciclagem do lixo em favor da
vida

Alunos do Ensino
Fundamental saúdam a

chegada da Primavera, a

Estação das Flores

o Messianismo na região do Contestado,
representado pelo Monge Curandeiro "São
João Maria", inserido na cultura e na história
de nossa gente

o folclore e os costumes da colônia alemã,
apresentada por crianças e professores do
Núcleo Adolfo Konder de São Pascoal

Homenagem aos Jogos Olímpicos de Atenas
com os símbolos dos cinco continentes

Defendendo as tradições
do "gauchismo" no Dia
da Pátria, o cavaleiro
Augusto Dalpra Neto

,."
. .
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,
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Rua Paraná. 699 - (47) 625-1429 -Irineópolis - SC
Fililial na Rua Paraná Esquina com Rua,Guanabara:

Especializada em Plásticos, Brinquedos e Utilidades em Geral
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Servidores do judiciário .de
Canoinhas entram em greve

Edinei Wassoaski

CANOINHAS - Servidores

� judiciário de Canoinhas se

;egrararn aos servidores do

tado e entraram em greve na
:s
unda-feira, 20, pormelhores

��áriOs.A categoria reivindica
j

pagamento imediato de 11%

: URV atrasada, que já foi autarizado pelo juiz Domingos

:a1udO. De acordo com o sindic

atados trabalhadores no judi-c. /

ciário catannen�e a greve e por

tempo indetermmado,
e a para

usação é em todo o estado. O

ubprocurador-geral do Estado,
ManoelCordeiro Júnior, no en-

, !!nto, entrou, neste último final
�e semana, com uma ação
cautelar solicitando a ilegalida
�edagreve. Segundo ele, a pa
ralisação dos servidores do ju
iliciário estadual é lesiva ao in

teresse público.
O diretor de imprensa do

lindicato dos Servidores do

poder judiciário de Santa

Catarina e escrivão licenciado

00 Fórum de Canoinhas, Luiz

Nascimento de Carvalho, disse

�ue além da reposição dos 11%

oa URV atrasada, a categoria
�ede a aprovação do novo pla
ode cargos e salários, ou seja,
umanova estruturação dos car-

Os servidores do judiciário estão em greve desde segunda-feira, 20

gos do poder judiciário, "que
em muitos casos estão fora da

realidade", afirmou. Nascimen
to disse ainda que o Fórum está
abarrotado de processos: "Se a

justiça já é considerada lenta,
com essa greve, ficará ainda
mais lenta". No entanto, servi

ços tidos como essenciais como
os de flagrantes de delito serão

atendidos normalmente pelos
servidores.

Os funcionários do Cartório

Eleitoral e os juízes de direito

estão trabalhando normalmente.

Segundo os grevistas, servidores
da JustiçaEleitoral e juízes já re
ceberam a reposição solicitada

pelos servidores grevistas.
Até a tarde de ontem os ser-

senac

•
Canoinhas

SENAC INFORMA:

ENCONTRAM • SE ABERTAS AS INSCRiÇÕES
PARA OS CURSOS DE INTERNET E EXCEL.

INFORMAÇÕES: (47) 622·4853

,ÇoniBustiveis'
\ lI@iZM&"_

Posto Mallonl AKI-TEM

I
Loja de conveniência, Lavação, '

Troca de óleo, !
.

Lubrificação em greral, Disk gas I
Rlla Vidal Ramos, 1037!

� �j '" (47) 622-1690)
Credencial 0896

SCHADECK
pneus

Rua Paul Harris. 535
\f!_nes: (411 622-3182 1622-335�/

Tiiífâs
�

Autómotivas
Tintas França"
o nome forteIIem tintas I

,Rua: Caetano Costa, 6/2)
'---._--_._-�-_ .. _-_ . ./

Vendas de pneus, câmaras e roelas
Consertos. montagems e trocas

Serviços Automatizados

Hovo endereço à partir de 31/3
" ao lado dÓ antigo. "

'

Rua: Getúlio Vargas, 1135· fone 622·7338

Latafe Acessorios '

Vidros
Faróis
Borrachas

Acessóríos e também peças usadas.

622-6341 I 622-7387
Rua: Frei Menandro Kamps, 275

Na Geral
RONALDO BAUKAT

.

Diploma para burros I
Parece que os canoinhenses terão que conviver por muito

tempo com a burrice nomeio jornalístico. Apesar do Correio do

Norte, e do Jornal O Planalto terem divulgado na seinana que

passou uma pesquisa idônea, onde o prefefeiturável
Leoberto(PMDB) e João RosaMuller(PP) estão tecnicamente
empatados, seres extraterrenos da "mídia" afirmam que "na ver

dadé" a disputa está "polarizada" entre aquele candidato que lhes
paga a preço de ouro.

Diploma para burros II
.

Exigir nesse espaço justiça é omínimo que posso requerer. Já

levei tanto taquaraço por "besteirol", e o presidiário está aí, des
tilando seu veneno. Admiromuitos os empresários que investem
em seu fococódromo, apóiam um ser vil que se servir para algu
ma coisa, até aqui não se sabe. Para sabão é que não.

Idiota
Tem gente que não se enxergamesmo que teve a coragem de

criticar o Cac e diretoria, mesmo tendo dado um carteiraço nas

fuças do fiscal da federação declarando-se imprensa para entrar
na faixa no estádio. Não foi capaz de sequer pagar seu ingresso,
e ainda fala ummonte de asneiras.Na próxima estarei na portaria
para registrar o momento de sua entrada.

I
I

Achei
A administração de Monte Castelo comemora a recupe

ração de uma retroescavadeira que ha quatro anos não se via

r

vidores do Fórum de Canoinhas

permaneciam em greve. O Sin

dicato se reuniu à noite com o

presidente do Tribunal de Justi
ça do Estado, JorgeMussi, para
tentar chegar em um acordo.
Nascimento informou que a

classe continuaem greve até que
as reinvidicações sejam atendi

das.

Ponifício
P80 de 1.6
o MELHOR CAFÉ EXPRESSO DA REGIÃO

ACEITAMOS ENCOMENTAS

DE PÃES ESPECIAIS, TORTAS FOLHADAS,
BOLOSARTfsTICOS E SALGADOS

�ua Vidal �amOl, 697 fone: (47) 622-4082

Une doa2.9d(Jriiudas
de árvores nativas

CANOrNHAS - Em comenioração a3Dia daArvote
a Universidade do Contestado (UnC) ?00l.�>t.90Qmudas

de árvores nativas, produzidas em séÚprópriolâõorat6-
po, por meio do curso .,de en�enhapa !lQ�ystal. Foram
doadas 2milmudas parao Rotary Club e900mudas para

�Esc�!a de�ducação Básica l1yniciR�lCastelo�ranco.
Além da doação, aUnC, tambématravés do curso de en-

genharia flo�estal, conf15.5ion0"li omanual"Co�o plan
tar uma árvore", que foi:distribuído paràosalunos·da
EscolaAlzirinha da SilvaCorrêa. . ..

AUnC é promotora, junto comEinpr��aMiIi, Polí
ciaAmbiental, Ibama e Fatma, de atividades alusivas ao
día, que acontecem na FlorestaNaçíonal 90 Ibaâia, ein
Três Barras. Participammais dy 500�studantes de 52 es
cOlas de Canoinhas, Três Barras, B@laVistadoToldoe
Irineópolis.

RO EP ZA

der.Htos -todõs c>6' dlatS
A 50 metros da Matriz

Para VEREADOR

JUCA �LEMPOUS

15700
PMDB

Oração da Família Canoinhense

Senhor, ao iniciar esta nova jornada, pedimos
11 tua proteção. Voliareus olhos para o

caminho que ora vamos trilhar, estende a tua

proteção sobre todos os nossos passos,
Ilumina a nossa estrada, pois, sempre que
estás conosco, somos fortes e capazes de

suportar as lições que nos destinas. Orienta
nos nas decisões que deveremos tomar.

Acompanha-nos e certifica-nos de que
estaremos indo ao encontro das nossas

melhores opções, Faz com que nossa jornada
tenha sucesso, Senhor... livra-nos dos

perigos, dos acidentes, c de qualquer situação
que possa nos impedir deconstruir a nossa

felicidade. Governa as nossas ações e o.

comportamento daqueles que podem
influenciar o nosso destino. Dirige a tua luz
divina para os teus filhos ... que oram COOl

fervor e são motivados pelo teu amor..

Que assim seja, para sempre.
Mensagem do candidato a Vereador:

Juca

Prefeito

LEOBERTO 15

no município. A máquina sumiu no final da administração
caótica do antecessor do atual prefeito. A referida máquina
foi encontrada em São José dos Pinhais, trabalhando livre,
leve e solta. Nos portões da garagem da prefeitura uma fai

xa reflete a indignação dos montecastelenses: "Ufa, encon
tramos a desaparécida".

votados nessa. A surpresa vem por conta da não eleição de

velhas raposas da política, por conta da entrada de seus ve

lhos cabos eleitorais na disputa, como é o caso do candidato

José Ferreira, que já foi o precursor de diversas campanhas,
hoje é o próprio candidato.

Tiros e bordoadas
No planalto norte não há município que apresente uma

militância tão intensa como Papanduva. No pleito passado
houveram inclusive homicídios por conta das comemora

ções dos resultados obtidos. Nessa não está sendo diferente,
após um comício do candidato Olandir de Lara Borges (PFL/
PP/PDT), o carro do candidato foi alvejado por tiros. De
sorte que o candidato em questão não foi alvejado porque na

ultima hora desistiu de ir em seu carro. Os tiros atingiram
em cheio o banco do caroneiro, onde Olandir deveria estar.

Estranho fato, acontece bem no momento do crescimento da

candidatura de Olandir e Werka. O candidato registrou bo

letim de ocorrência na delegacia. Politicamente forneceram
munição para a campanha do PFl.

Visível
Em Três Barras pinta uma surpresa dentro do PFL. O

partido deverá fazer mais vereadores do que o PP de

Shimoguiri. O ícone no caso deverá ser o candidato Ernani,
que deve ter em sua rabeira o estreante José Ferreira, candi
dato da massa evangélica. Ernani juntamente com Milton

Miguel(PP) deverão disputar o primeiro lugar como os mais

Brincadeira
Passei um dia em companhia de um candidato e tenho

que concordar com o competente radialista Beto Passos,
que "Voto Não Tem Preço", e sim conseqüência. O povo
troca o voto por um talão de luz ou um litro de cachaça.
Candidatos que levam sua campanha com lisura como esse

com quem passei o dia, correm sérios riscos de escutarem

bobagens.

Por último
Por conta de afazeres importantíssimos pouca coisa pude

conseguir para minha coluna nessa semana, note-se que ela

está mais curta. Por consideração aos meus leitores peço mil

desculpas. A propósito o leitor poderia dar-me uma mão na

confecção dessa, de vez em quando mandar-me sugestão de

pauta. Seria bem vindo, ainda mais nessas épocas de campa
nha política onde não se pode falar muito, sob pena de ar

ranjar uma chave de cadeia.

UM FORTEABRACO, EATÉ
SEMANA QUEVEM!

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Bancários do
entrar em

Correio do NOtl
Canoinhas,24desetembrode (

ca

Planalto Norte podem
qualquer momento

Edinei Wassoaski . j
greve a

CANOINHAS - Agências
bancárias de mais de 200 cida
des brasileiras estão em greve
desde o início da semana. Nas
cidades do Planalto Norte, ape
nas os funcionários da agência
da Caixa Econômica Federal de
Porto União estão em greve. Em

Canoinhas, segundo a diretora
do Sindicato dos Bancários de
Canoinhas e Região, Suzeli Ro
cha, em reunião na segunda-fei
ra, 20, os bancários decidiram
não aderir a greve por enquan
to, mas essa decisão não é defi
nitiva e a qualquer momento os

bancários podem paralisar.
Os bancários pedem au

mento de 25% que julgam ser

correspondente a equiparação
salarial. A Federação Nacional
dos Bancos (Fenaban) ofereceu

8,5% de aumento aos bancári
os. Outra reinvidicação dos
sindicatos é o abono anual (o
último foi de R$ 1,5 mil) que
deixou de ser pago aos bancá
rios. "A Fenaban não queria'
pagar aos bancos federais e

cortou (o abono) também para
os privados", reclama Suzeli.
Esse abono vinha junto com a

reposição salarial. Na terça-fei
ra, 21, a Fenaban reabriu as ne

gociações com os sindicatos,
ondemantiveram a proposta de
8,5% de aumento sem abono e

disse que só volta a negociar
quando todos os grevistas vol
tarem ao trabalho. Na quarta
feira, 22, a Fenaban ameaçou
descontar dos salários dos ban
cários os dias de serviço para
dos.

Prefeitura-amplia frqta
paramelhorar atendimento

BELA VISTA - Nos últimos dois meses. a Prefeitura de
BelaVista do Toldo adquiriu mais dois veículos paramell1.orar
os serviços prestados à comunidade. Em agosto foicompraq,9
um veículo BestaGS Grand, marcaKia, com capacidade para
16 passageiros que já está sendo utilizado pela Secretaria de
Saúde no transporte de pacientes que necessitam
to nos grandes centros.'

Na sexta-feira, 17, a Prefeitura entregou
de Educação, Cultura, Esporte.e 'Tut1�mo,um automóvel Fi�t
UnoMile Fire.Para a compra do veículo deR$ 18,2mil foram
utilizados recursos próprios do rriunicíp�p; �e�pndo a s�yr�tá
ria deAdministração e Finanças,MorganaDirschnabel Lêssak,
parte deste dinheiro foi arrecadado este ano durante oleilão
dos carros da Prefeitura que se encontravam sucateados sem

condições-de uso.

Tribunal Regional Eleitoral
Cartório Eleitoral da 8" Zona - Canoinhas!SC

-!,ORTARIA N o 12/04

A Doutora DAYSE HERGET ))E OLIVEIRA, Juíza da 8"
Zona Eleitoral de Canoinhas, Circunscrição de Santa Catarina, no
uso de suas atribuições legais etc.

RESOLVE

I" Autorizar os veículos Ônibus Placas MCP-9252, NlCH-3191 e uma

Kombi Placa lvlCC-6522 pertencentes ao municipio de Bela Vista do Toldo, a realizar o

transporte de Eleitores, no dia 03/10/2004, seguindo o roteiro e horários indicados DDS

artigos 2° e 3(1 .

2' Ônibus placa MCP-9252: matutino, saída de Bela Vista do Toldo às 09:00

horas., passando por Arroio Fundo: Passo do Tatu e São Roque, retomando às 12:00 horas.

Vespertino, idem ao roteiro acima com saída às 13:30 horas retornando àS,16:00 horas.

3" Ônibus placa MCH-3191: matutino, saída de Vila Cecilia às 09:00 horas.,
passando até Beta Vista do Toldo, retomando às 12:00 horas. Vespertino, idem ao roteiro
acoima com saída à" 13:30 horas retomando às 16:00 horas.

4" Kombi placa M.CC-6522: matutino, saída de Barramansinha as 09:00
horas., passando até Serra do Lucinda, retomando às 12:00 horas. Vespertino, idem ao

roteiro acima com saída às 13 :30 horas retomando às 16:00 horas

5" Os veículos indicados no artigo 10 obrigaroriamente terá afixado no pára
brisas adesivo expedido pela Justiça Eleitoral, assinado pelo Juiz Eleitoral, com o número
da placa respectiva.

PUBLIQUE-SE
REGISTRE-SE
CUMPRA-SE

Canoinhas, 04e setembro de 2004. /0'/�1-::' í/(/ \/"'C-/
))AVSE lu;lbIbl DE OLIVEIRA

;,Juiza Eleitoral

;'
:'

Tribunal Regional Eleitoral
Cartório Eleitoral da 8\> Zona - Canoínhas/SC

PORTARIA N" 10/02

A Doutora DAYSE HERGET DE OLIVEIRA, Juíza da 8"
Zona Eleitoral de Canoinhas, Circunscrição de Santa Catarina, no
uso ele suas atribuições legais etc.

RESo.LVE

l " Autorizar o veículo Ónibus Placa MEU 3972, pertencente ao município
de Três Barras, ti realizar o transporte de Eleitores no dia 03/10/2004, seguindo o roteiro e

horários indicados nos artigos 2(> e 3" ..

2° Saída de Engenho Queunedcàs 08:30 hs, passando por Gavião c Colônia
Tigre, Escola de Educação Básica General Osório, , E. B. Guita Pedcrmann, , E E. B.
ColonSo Machado Salles, E. R. Cyrtnco Felícic de Souza (Km 06), Escola de Educação
Básica Frei Menandro Kamps, CAIC, Antiga Escola João Pacheco.

J') Saída de Engenho Queimado às 13:30 hs, passando por Gavião e Colônia
Tigre, Escola de Educação Básica General Osório, > E. B. Guita Federruann. ' E. E. B.
Colombo Machado Sulles, E. R. Cyriaco Policie de Souza (Km (6), Escola de Educação
Básica Frei Menandru Karups, CAle, Antiga Escola João Pacheco.

4" O �'Cíclll() indicado no artigo 1" obrigatoriamente terá afixado no pára
brisas adesivo expedido pela Jusnça Eleitoral, assinado pela Juíza Eleitoral, com o número
da placa respectiva.

PUBLIQUE-SE
REGISTRE-SE
CUMPRA-SE

Cauoinhas, 03 de setembro de 2.004 �' /l»»:
DAYSo/�í�«GEi/Í)EOLl�.t2__••-/

. .Juiz�;El�jloral - 8' ZE Canoinhas

/

Suzeli: "A greve pode começar a qualquer momento"

Distrito Industrial oferece espaço
paranovos empreendimentos

PORTO UNIÃO - Foi inaugurado ontem o Projeto de Condo
mínio Empresarial, também chamado de Incubadora de Empresas.
O objetivo principal desse projeto é a diversificação do Distrito
Industrial de Porto União, atraindo novos empreendedores.

Outro fato que fortalece a implementação dessa nova área é o
aumento de mão-de-obra qualificada, pois a região está se.tornan
do um centro universitário, consequentemente forma profissionais
aptos para atuar no mercado.

"Nossa economia gira em torno da indústriamadeireira, di
ante desse fato, o condomínio foi criado para atrair novos empre
endedores no distrito", comenta Luis Vicente Kroetz, coordenador
da Secretaria de Indústria, Comércio e Turismo do município. A
empresa Protec, do empresário Valdemar Werle, já instalada no

condomínio, fabrica cantoneiras de plástico e massa corrida para
compensado. O espaço comporta quatro empresas, portanto, há
condições para mais três se instalarem.

A Prefeitura fornece o espaço durante 36 meses, ao progredir,
'a empresa tem li opção de instalar-se em algum terreno da área
industrial cedido pela Prefeitura, por meio de decreto-lei aprovado
pela Câmara de Vereadores. Desta forma, o condomínio abre um

espaço para que novos empreendedores se instalem nesse local.

AVISO ))A JUSTIÇA ELEITORAL

TODAS AS PESSOAS CONvOCADAS PARA TRABALHAREM NAS

ELEIÇÕES DO DIA 0;3/10/2004, E QUE DEiXAREM DE COMPARECER
SEM MOTIVO JUSTIFICADO, ESTARÃO SUJEITAS AS PENALIDADES
PREVISTAS NOS ARTIGOS ABAIXO RELACIONADOS.
AS EMPRESAS E AS REPARTIÇÕES PÚBLICAS DEVERÃO DISPENSAR

SEIJS FIJNCIONÁRIOS PARA ATENDEREM TAIS CONVOCAÇÕES SEM
PROCEDER A NENHUM DESCONTO NOS VENCIMENTOS DOS
MESMOS, SOB PENA DE ESTAREM SUJEITOS AS MESMAS
PENALIDADES.

CÓDIGO ELEITORAL
ARTIGO 344 - RECUSAR OU ABANDONAR O SERVIÇO ELEITORAL
SEM JUSTA CAUSA:
PENA - DETENÇAo AT.É DOIS MESES OU PAGAMENTO 90 A 120 DIAS MULTA

ARTIGO 347 - RECUSAR ALGUÉM CUMPRIMENTO OU OBEDIÊNCIA
A DILIGl�NCIAS, ORDENS OU INSTRUÇÕES DA JUSTiÇA ELEITORAL
OU OPOR EMBARAÇOS A SUA EXECUÇÃO:
PENA - DETENÇÃO DE TRÊS A UM ANO E PAGAMENTO DE 10 A 20 DIAS
MULTA.

ARTIGO 365 - O SERVIÇO ELEITORAL PREFERE A QUALQUER
OUTRO, É OBRIGATÓRIO E NÃO INTERROIvlPE o INTERSTÍCIO DE

PROM.oÇÃO DOS FUNCIONARlOS PARA ELE REQUISITADOS.

Tribunal Regional Eleitoral
Cartório Eleitora! da 8" Zona - Canoinhas/SC

PORTARIA N" 09/04

A Doutora DAYSE HERGET DE OLIVEIRA, Juíza da 8"

Zona Eleitoral de Canoinhas, Circunscrição de Santa Catarina, no

uso de suas atribuições legais etc.

RESOLVE

P Autorizar o veículo Ônibl.!s Placa Mel 4286, pertencente <10 município de

Três Barras. a realizar o transporte de Eleitores '10 dia 03/10/2004 seguindo o roteiro e

horários indic.{jdos nos artigos 2° e 3')

2° Saída da E. B. Francisco Rocha (São João dos Cavalheiros) às 08:30 hs

passando pela E. M. João Pedro dç Oliveira (Campininha), IBAMA, acostamento d?a�fal.to
no trajeto do km 17, E. B. Guita Federrnann, E'.K B. General Ozóno,.E. E_: B. �.:�)l�)t�b�
Machado Salles, E. R. Cyrfaco Policio de Souza (Km 06), Escola de Educação Básica Frei

Mcnandro Kamps, CAIC, Antiga Escola João Pacheco.

:)u Saída da E. B. Francisco Rocha (São João dos Cavalheiros] às 13�30 hs,

passando pela E. M_. João Pedro de Oliveira (Cnmpiuinhe), IBAMA,.a?Ost�m.�nto d� asfalto

no trajeto do km 17, E. B. Guita Federmann, E. E. B. General OZO��> E. E� B. �?lon�b�
Machado Sullcs, E. R. Cyriaco Felício de Souza (Km OÓ)� Escola de Educação Básica hei

Menandro Kamps, CA(C) Antiga Escola João Pacheco

4" O veiculo indicado no artigo 1" obrigatoriamente terá afixado no pára
brisas adesivo expedido peja Justiça Eleitoral, assinado pela Juíza Eleitoral, com o número

da respectiva placa.

I>UBLlQlJE-SE .

REGISTRE-SE
CUMI)RA-SE 'o/i

//, .,.,

/�0'! /; .'-,
/ / I / v/\/� (/ -"
/./ I_..,. . '-��_..
i' //

DAVSE ll,EUeET DE OLIVEIR<\
Juíza I)d:iloral- 8' ZE Canoinhas

/

Canoinhas, 03 de setembro de 2.004

Policiais trabalham com

crianças dePortoUnião

CriançasdoSãoBernardoparticipam
deprojetoem saladeaula

PORTO UNIÃO - O Núcleo de Educação Infantil Castelo
Encantado, do bairro São Bernardo do Campo, Porto União, reali·
za um trabalho diferenciado com as crianças. Durante alguns dias
da semana acontece um projeto envolvendo vários "Cantinhos" na

sala de aula. O Cantinho da Leitura, do Brinquedo, daMassinhade
Modelar e do Desenho. / '.

Esse projeto foi idealizado pela professora Maristela Zona
Confira nas fotos o momento em que as crianças se dedicavam ao

trabalho.

PORTOUNIÃO - Às crianças de todos os Núcleos de Educa
ção Infantil e Pré-escolas de Porto União participam durante esta

semana de um projeto sobre conscientização no trânsito oferecido

pela Polícia Militar. O projeto, que já está no terceiro ano de execJ.
-

ção, foi iniciado pela Secretaria de Educação com a idéia de levar
as crianças a aprender um pouco sobre o trânsito.

Em uma sala organizada para as crianças, com cadeiras peqae
nas e a parede repleta de quadros de informações sobre trânsito
com uma linguagem infantil, os soldados Santos e Cleusa, expli
cam regras básicas de como se portar sendo pedestre, ciclista, mo
torista ou passageiro. Durante as explicações, as crianças acabam
contando alguns fatos marcantes do trânsito na vida delas. Para
finalizar alunos, policiais e professores cantam amúsica Verbo Tran·

sitar, com a letra falando sobre as regras do trânsito.

Segundo o capitão Mário Renato Herzinger, comandante da i

Polícia Militar de Porto União, trabalhando com crianças peque·
nas elas crescem com amentalidade de que o policial é um amigo,
"A políciamilitar vem realizando três projetos: esse que é oferec
do à criança que está no jardim ou pré-escola, o outro ela recebe na

4a série com as aulas do Proerd e, agora, estamos trabalhando com

um projeto piloto na Escola GermanoWagenfhür chamado Aluno'
Guia", afirma. r

On Line
w�w.jqrnalcorreiodonorte.com.br

Tribunal Regional Eleitoral
Cartório Eleitoral da sa Zona - Cenoinbas/S'C

PORTARIA N" 11/04

A Doutora DAYSE HERGET UE OLIVEIRA Juiza da 8"
Zona Eleitoral de Canoinhas, Circunscrição de Santa Catarina, no
uso ele suas atribuições legais etc.

RESOLVE

c "

1° Aut,Ori2ilT. os veículos Ônibus Placas LRF�0991 e LAZ-l014 pertencentes
ao Ill.Ufi1Cq.HO de Major Vieira, a realizar o transporte de Eleitores, no dia 03/10i2004,
seguindo o roteiro e horários indicados 110S artigos 2° e 3" .

2" Ônibus placa 1,13]'.·0991: Toldo de Cima - Lagcado Liso. Horários: salda
08:30 horas retorno 10:00 horas. Saida: 10:30 horas, retomo 12:00 horas

3<) Ónibus placa LBF-099J: Canudos - Laaeado Liso. Horários: saída 09:00
horas, retorno 10:30 horas. Saída: 'j I :00 horas. retorno 12:'3,0 horas

4' Ônibus placa LA2-1014: saída de Rio da Veada - Sede às 09:30 horas,
retomando às 1 J ;00 horas

, .

5° Os .veículos indicados no nrtign "I c obrigatoriamente terá afixado no pára-
brisas adesivo expedido pela Justiça Eleitoral; assinado pelo Juiz Eleitoral, com o número
da placa respecti va.

PUBLIQUE-SE
REGISTRE-SE
CUMPRA-SE

Canoinhas, 04e setembro de 2004.
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Tentativa de homicídio contra
� candidato a prefeito de Papanduva
�" PAPANDUVA - Na noite

r de terça-feira, 21, o comercian
I teArllaldo José de Souza saia de
, m comício do candidato a pre

�Ill. �eito Olandir de Lara Borges

,s�j (pp(pFL) na localidade de Flofos. esta São João em Papanduva-
�C, dirigindo o veículo Strada

,erá placas MCH-8838 de

bdo papanduva, quando um automó

�, vel não identificado se aproxi
'ªo lIlOU do Strada sinalizando com

f' luz alta, dando a entender que
imo pretendia ultrapassá-lo. Arnaldo
jU'a não permitiu a ultrapassagem.
� Como, segundo ele, pressentiu
c()..,_ _."algo de ruim", Arnaldo acele-

rou o Strada e foi nesse momen

eg. to que ouviu disparos de arma

ln· de fogo atingirem o veículo que
1lS, : dirigia. Arnaldo continuou ace-

I;"
I lerando até que o veículo que o

�o : perseguia o perdesse de vista.
!io : Chegando ao centro de
ria : Papanduva foi até o Posto da
mI

I

políciaMilitar, onde constatou
terem sido disparados três tiros
contra o Strada. Um dos tiros

atingiu a traseira do' carro, os

outros dois atravessaram a ca

bine do Strada, sendo que um

deles perfurou o banco do

caroneiro do veículo. O crime
. aconteceu na estrada geral da
localidade de Floresta São João.
Arnaldo diz que não reconhe

ceu o veículo que o perseguia,
mas acredita que seja um veícu

lo Fiat Pálio ou Gol.

POSSIBILIDADES
"Eles queriam me matar".

Essa é afirmação do candidato a

prefeito de Papanduva Olandir
de Lara Borges. O veículo con
tra o qual foram disparados os

tiros é de propriedade particu
lar do candidato. "Sempre ando

Fotos Edinei Wassoaskl

Os tiros atingiram a parte traseira da Strada. Um deles atravessou a lataria e atingiu o banco do carona

nesse carro. Tenho motorista e

por isso é comum andar no ban
co do caroneiro", explica.justi
ficando a suspeita de que o ocor
rido foi uma tentativa de homi
cídio contra ele. Olandir conta
que em raras ocasiões anda em
carro que não seja o seu. "De

pois daquele comício, por coin
cidência, resolvi ir no carro do
Werka (seu candidato a vice

prefeito) e dei o meu carro para
oArnaldo (que trabalha em sua

campanha) guiar", conta

Olandir. O candidato diz suspei
tar de crime político e disse ter

Acidente de trânsito
Namanhã de quinta-feira, 16, o Corpo de Bombeiros atendeu a

, urri acidente automobilístico naRodovia BR-280, próximo ao Tre
vo daCampininha em Três Barras. No local os bombeiros constata
ram o capotamento da caminhonete S-1° de placas HAN - 0418 da
cidade de Uberlândia-MG, conduzida por Fábio Eduardo Lazzari
Pastana, 26 anos, que se encontrava consciente, não estava preso nas
ferragens e seu corpo, através da janela, estava parcialmente para
fora do veículo em contato com a pista de rolamento. Na análise
inicial foi verificado pulso rápido, presença de hemorragia nas vias
aéreas, medríase e dificuldade respiratória. Fábio queixava-se de
dores na região do tórax e cintura pélvica, sendo constado ainda,
suspeita de fratura na região do joelho direito. Os bombeiros pres
taram os primeiros socorros ainda no local do acidente e conduzi
ramFábio ao ProntoAtendimentoMunicipal de Canoinhas.

Acidente de trânsito II
Na noite de sexta-feira, 17, foi atendido na cidade de Major

Vieira um acidente envolvendo o veículo Saveiro placasAFG 5469
deMajor Vieira, dirigido por Sérgio Rodrigues, que nada sofreu.

: Sendo o outro envolvido o ciclista JoãoMariaMaciel, 42 anos, que
: após ser examinado pela guarnição de socorristas apresentava corte
: na região da cabeça. Após os procedimentos de atendimento pré
: hospitalar foi encaminhado ao Hospital deMajorVieira.

_/

pedido proteção policial. "A
perseguição aos nossos partidá
rios está muito grande. O povo
de Papanduva não tem sossego.
Existempolíticos emPapanduva
que fazem política baixa, ofere
cendo insegurança para o pró
prio município", disparou.
Olandir não quis nomear os po
líticos ou partidos aos quais se

refere, mas diz que tem muita
coisapara ser dita sobre eles, mas
que no momento prefere se ca

lar.
A Delegacia de Polícia Ci

vil de Papanduva informou es-

tar trabalhando com reservas na

investigação. Hoje será a feita a

perícia no carro.

REPERCUSSÃO
O prefeito de Papanduva,

candidato a reeleição,
Humberto Ribas (PMDB) dis
se achar que o ocorrido foi ar

mação dos partidários de
Olandir. "Nossos partidários
são pacíficos, inclusive estamos
bem à frente na pesquisa que
será divulgada no sábado (ama
nhã)", afirmou.

O candidato a prefeito de

Posse de tóxico
Na noite de sexta-feira, 17, a PolíciaMilitar recebeu a informa

ção de que na rua Felipe Schimidt haviam rapazes fazendo uso de
substância entorpecente. Ao chegar no local foi constatado o fato,
sendo detido J.R.P, 18 anos, que em companhia de doismenores de
idade com 17 e 16 anos, estavam de posse de certa quantidade de
cocaína. Os rapazes foram entregues ao plantão daPolícia Civil para
as demais providências.

.

Posse de tóxico II
Na noite de domingo, 19, quando em rondas pelo bairro Jardim

Esperança, aEquipe Integrada da PolíciaMilitar e Polícia Civil depa
rou-se com um homem em atitude suspeita. Ao aborda-lo a Polícia
constatou que ele estava de posse de três pedras de craque. O homem
foi detido e identificado como sendo D.F.T, 26 anos.

Acidente de trânsitom
Na tarde de segunda-feira, 20, aPolícia atendeu a um acidente de

trânsito na ruaMajorVieira, centro, envolvendo o veículo GN Omega
placasMAA-22'í9 de BelaVista do Toldo, conduzido porO.C.P., 56
anos, e o veículo Fiat Palio PlacasMCT-5552 de Canoinhas, conduzi
do porA.A.K, 36 anos, sendo encaminhado os envolvidos para aDe

legacia de Polícia Civil para as providências cabíveis.

Itaiópolis ganha nova Estação de Tratamento da Casan
MAFRA - Com a presença do dire

tor superintendente 'tia Casàn em

Joinville,VIlsonRenzetti, Célio Leando
Sarmento - representante do secretário
de Estado do Desenvolvimento Regio
nal, Lourenço Schreiner, gerenteRegi
onal da Casan Filial Pólo de Mafra,
Francisco Pinotti, secretários munici
pais da Prefeitura de Itaiópolis e deze
nas de convidados, a inauguração da
rede de captação, tratamento e distri

buição de água da Casan, na localidade
deMoema, nomunicípio de Itaiópolis.

Numa parceria entre a Casan, Go
verno do Estado através da Secretaria
de DesenvolvimentoRegional e a Pre
feitura de Itaiópolis, foram implanta
dos 10.339 metros de rede para água
com tubulação em PVC e ferro, reser
vatório de contato para tratamento e

outros três reservatórios de distribui

ção com capacidade para vinte mil li
tros de água cada, casa de bomba em
alvenaria com 95 m', bomba para
recalque e bombapara o poço artesiano,
que possui 96metros de fundura.

Durante a solenidade de inaugura
ção, o gerente Regional da Casa, Fran-

cisco Pinotti, destacou que foram in
vestidos R$ 246.835,00 para a realiza
ção dessa obra, de fundamental impor
tância para a comunidade de Moema,
"que agora está realizada, com água
encanadae tratada". ChicoPinotti, como
é conhecido, aproveitou a oportunida
de para enaltecer o auxílio e parceria do
Governo do Estado, através da Secreta
riaRegional emMafra, dos funcionári
os e diretoria da Casan e, também, pela
fundamental par"ceda mantida com a

AdministraçãoMunicipal de ltaiópolis,
que continuará apoiando o projeto, com
a cessão de máquina retroescavadeira
para a ligação da água nas residências e

demais pontos da localidade.
O secretárioMunicipal de Saúde

e Desenvolvimento Social, represen
tando a Prefeitura de Itaiópolis,
enalteceu o trabalho e estendeu votos
de parabéns à comunidade, que agora
conta com água de qualidade,
fornecida pela Casan. Ele lembrou

que o feito, certamente, virá gerar ain
damaior qualidade de vida à popula
ção da localidade deMoema.

Já o diretor superintendente da

Casan, Vilson Renzetti e o represen
da Secretaria Regional, Célio

Leandro Sarmento, agradeceram o

empenho de todas às pessoas envolvi
das, destacando o valor da água para
a saúde e para amelhoria da qualida
de de vida da comunidade catarinense.
Renzetti enfatizou que a água
fornecida no Estado de Santa Catarina
é de excelente e inquestionável qua
lidade e, ao lembrar a agradecer o
apoio recebido da Prefeitura de

Itaiópolis para a realização do gran
de empreendimento, destacou a im

portância do mesmo para a popula
ção de Moema, lembrando que já ria
próxima semana estarão sendo feitos
os cadastramentos para a implantação
da rede de água nas residências, co
mércios, indústrias e escolas da re

gião. Segundo ele, a capacidade do
sistema implantado na localidade, é
de até 600 famílias sendo atendidas.

"Hoje temos uma vazão de 20 mil li
tros/hora, e sabemos que podemos
atender perfeitamente essa comuni
dade, que tanto mereceu esse benefí
cio", complementou.

Papanduva pelo PT, José
Malikoski lamentou o inciden
te. "Da nossa parte manteremos
a campanha em alto nível até o
dia 3 de outubro", declarou.

O vice-presidente do PP

estadual, partido de Olandir,
Eni Voltolini disse que o fato é
lamentável "se esse crime teve
efetivamente motivações polí
ticas, em um estado tido como

politizado, as diferenças de
idéias serem tratadas de forma
tão grosseira e irracional".
Voltolini ressaltou ainda que o

grande poder de mudanças está

constituído pelo voto .

"Conclamo a todas as pessoas
de bem que usem desta arma

para operar as mudanças neces
sárias ao progresso de suas co

munidades".
$0 prefeito de Canoinhas,

Orlando Krautler (PFL) la
mentou o ocorrido e na hipóte
se de o crime ter sido motivado
por razões políticas, disse que
"as pessoas não podem querer
o poder a qualquer custo. Isso
não acrescenta em nada, a de
cisão é do povo e ninguém irá
decidir baseado em violência."

Acidente de trânsito IV
Também na tarde de segunda-feira, 20, a Polícia atendeu a um

acidente de trânsito que acabou em capotamento na esquina da rua
São José com a rua Cidade de Jaú no bairro Alto das Palmeiras,
envolvendo o veículoVW saveiro placas LXC-3895 conduzido por
E. S., 22 anos. Ele foi socorrido pelo Corpo de Bombeiros e aPolí
cia Civil tomou as devidas providências no local.

Alcoolizado
Na tarde de quarta-feira, 22, na rua CelAlbuquerque foi abor

dado o veículo VW Gol placas CJS 6630, conduzido pelo senhor

L.H, 62 anos, que transitava em zigue-zague e apresentava sintomas
de embriaguez alcoólica. O condutor foi submetido ao teste elo
bafômetro onde foi contatado que se encontrava embriagado. L.H.
foi preso em flagrante por dirigir sob efeito de álcool, sendo entre
gue ao plantão da Polícia Civil juntamente com o veículo que foi
notificado conforme a Legislação em vigor para as demais provi
dências legais.

Manae sua su�estão �ara o
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Corpo eMovimento é 1.0 e 2.0 lugares noX Dança Santa Maria

Variedades

Aniversário Anselmo e
Maria Antônia Marcolin
Comemoraram na quarta-feira, 22: Bodas de Prata

O ouro ébelo e reluz o seu brilho,
mas aprata também reluz e significa
uma caminhadacerta rumo ao ouro.

Queremos comemorarjuntoa vocês, esses 25 anos,
estamosfelizespor essa união tão bela. Vocês
realmente sabem o significado da compreensão

e do amor, são exemplos a serem seguidos.
Aprimeira etapa esta concluída, vocês venceram
e chegaram ao objetivo, agora começam uma

novafase, uma nova etapa, obstáculos virão,
espero e desejo que todos sejam vencidos, com

muito amor efé emDeus.
Parabénspelos 25 anos de casados, que

as luzes desse amor, iluminem todos que os rodeiam.
Feliz; bodas deprata e queDeus os iluminem sempre

Felicidades a vocês.

Homenagem de seus filhos: Daiana eAnselmo Filho

Garra, dedicaçãop talento as

alunas daCorpo e Movimento
tem de sobra e isto elas demons
tram com as coreografias que
dançam.

Desta vez foi em SantaMa-

ria-RS onde elasbrilharam com

coreografias inéditas, criadas
pelas professorasRosanaZaziski
Leoíi Celevi e Ivana de Paula e

Silva Cordeiro.Hoje amamãeDenise, completandomais um ano

de via tem ummotivo especialpara comemorar.Nas:
ceu no dia 13/9a esperadaHeloisa.

Seu esposo, Luiz e suas filhas Heloisa e Julia a

parabenizam.

Inauguração
Inaugurou no sábado, 18, a mais nova loja de confecções de

Canoinhas.AClaraRosaConfecçães,PresenfeseAcessórios,commuito
charmeerequinte está instaladaa ruaFelipeSchmidt, ao lado daVidros
TemperadosCatarinense.Vale apenaconferir.

Felicidade transparenté
AjuízaDra. DayseHergetdeOliveiraestáfelizdavida.Depois de

seadaptaràci�deCanoinhas,Daysepretende secasarnacidade,no
mês denovembro. Desdejánossosmais sincerosdesejosdefeljcidades.

• ,<&W�
;4

Homenagem
especial

Os dedicados professores do curso de direito, o casalde
vogados Elisabete Padilha e Israel, receberam á turma da 10a
fase e professores do curso de direito daUnC, em sua residência
, no último dia 17, para um delicioso churrasco/ , '

Elisabete é a homenageada especial da tuniia de formà'b.dos,
que colará grau em janeiro do próximo ano. O jantar foi
prestigiado também pelos professores do curso, Gilney Fernando
Guimarães eWIademirMoreira; este último com domicílio'em
São Bento do Sul.

! Turma da 10ª fase de Direito acompanhadçs da
professora e anfitriã, Elisabete Padilha

Marilene Schadeck Fiorentin, Mirna, Micheli,
Domlniqlre, Elisabete Padilha, Solange Sussemback,
Roseli, LL'!cia Sardá e Josiane fy1einers

::>,om

Dia de combate à violência
� »'.

e exploraçã.o sexual infantilse

Hoje é dia estadual de combate à violência e àexploração sexual infanto-juvenil.
Para lembrar a data, em Canoinhas, à partir das 14 horas, no calçadão da ruaFelipe
Schmidt, acontece concentração com apresentação de teatro, ,música e poesias com
a participação de crianças e adolescentes que estudam nas redes pública e estadual
de ensino. Vale apena conferir.

Je Valorizamos Nossa Gente, Investimos em Nossa Terra"

Ca,noinb4s: rua Barão do Rio Branco, 280 - (47) 622-0698
�1af1=a: BR-116 - KM: 5 - (47) 643-0711
P,apandu,va: rua João Ribas d.e Souza, 367 - (47) 653-2562

Correio do No
-

Canoinhas, 24de�de

A nutricionista Cristiane H. Mata, esteve nos dias 16e17elll
Brasília-Df defendendo o projeto Elaboração e Implementação
de um programa de educação em Diabetes Mellitus tipo I Para
profissionais escolares de Canoinhas no 1.0 Encontro Nacional de
Experiências InovadorasemAlimentação Escolar. Esse projeto foi
desenvolvido pela Prefeitura de Canoinhas e foi um dos 33 seleci. _

onados entre 246 projetos demunicípios de todo o País.
.

renomados professores e coreó
grafos deu ao Grupo Infantil da
Corpo eMovimento o 2.0 lugar
no jazz infantil e ao Grupo Juve
nil o 1.0 lugar em estilo Livre
Juvenil.

OGrupo Juvenil, além do L'
lugar, foi destaque pórrecebet
notamáxima (10) do jUFadoRa)
Santos, o que é claro, deixoupais
e professoresmuito orgull\osO!
de suas "bailarinas".

Djalrpa AIVe,s, Edson Antocheski, Inereu Blaka e

professor Wlademir Moreira

Fones. UVA 5222741 • SMS 5321551
• CNI6223203 • BIT 5531168

Direção: Prof' Luci Gohl
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Estudantes festejam dia da
,

arvore
CANOINHAS - Mais de

;DO pessoas, entr� e�tudantes e
professores participaram da

programação promovida pela
EJIlpresa Mili SIA, com apoio
da policia Ambiental, Ibama,
FatIna eUnC, em comemoração
ao dia da árvore na terça-feira;

111 21. A programação, que se de

!eDfolou durante todo o dia,
aconteceu na Floresta Nacional
deTrês Barras. Apresentação de

oi teatro, palestras, trilhas, ativida
,. �des recreativas e plantio de ár-

vores nativas foram algumas das
atividades desenvolvidas pelos
estudantes, com a coordenação
de monitores. O policial
ambiental Douglas Rafael
Lanke, um dos coordenadores
do evento explicou que as árvo
res que os estudantes plantaram,
serão monitoradas pelo Ibama
para que no próximo ano seja
possível identificar a evolução
dessas árvores, estimulando nas

crianças o gosto pelo plantio e

cultivo. "Nos preocupamos com

/
a preservação hoje, para que da-
qui a alguns anos, nossas crian
ças possam continuar com esse

trabalho", disse Lanke, que res
saltou também a importância de
se preservar sempre, não somen
te no dia da árvore, "Dia da ár
vore é o ano todo".

Participaram do evento,
alunos de escolas de Três Bar
ras, Canoinhas, Bela Vista do
Toldo e das Escolas de Educa
ção Especial (Apaes) deMafra,
Irineópolis e Canoinhas.

Porqueplantar árvores?
Em primeiro lugar porque é ecologicamente correto, já que dependemos das árvores para"

várias coisas no nosso dia-a-dia. Além disso, as árvores nos oferecembenefícios como:
Melhoria da qualidade e quantidade das águas;

.

80s Redução do potencial de poluição e assoreamento dos recursos hídricos;
Proteção contra erosões;
Ambiente para reprodução da fauna;
Proteção contra ventos.

Pintando o sete: as crianças tiveram a missão de desenhar um símbolo para o evento

O artigo 39 da lei dos crimes ambientais diz o seguinte: Cortar árvores em floresta consi
derada de preservação permanente, sem permissão de autoridade competente resulta em pena de
detenção de um a três anos oumulta.

'

· O artigo 41 diz que quem provocar incêndio em mata ou floresta pode pegar de dois a

quatro anos de reclusão oumulta.
· Cortar ou transformar em carvãomadeira de lei, assim classificadapor ato do poder públi

co, para fins industriais, energéticos ou para qualquer outra exploração, econômica ou não, em
desacordo com as determinações leg.ys resulta em reclusão de um a dois anos oumulta.

· Receber ou adquirir, para fins comerciais ou industriais, madeira, lenha, carvão e outros
produtos de origem vegetal, sem exigira exibição de licença dovendedor, outorgada pela autori
dade competente e sem munir-se da via que 'deverá acompanhar o produto até o final do
beneficiamento resulta empena de seis meses a um ano oumulta.

o quemandaa lei:

sealfabetizadaatinge24.590alunos
FLORIANÓPOLIS - Faltou muito pouco para o Projeto Santa

�Alfabetizadaatingirametainicialmentepropostade cadastrar25
rnilalfabetizados.Nasegunda-feira,20,aGerênciadeEducaçãodeJovens
eAdultosdaSecretariadeEstadodaEducaçãoeInovaçãocomputou24.590
�os inscritosemconsulta ao cadastro estadualdentrodoProgramaBra-
8ilAlfabetizado. Este número estáoficializadono cadastro doMEC que,
�Vésdeconvênio, repassaparaoEstadoR$ 2,7milhõesparaaremunera
Çao das universidades capacitadoras e professores alfabetizadores. Os pro
�decapacitação de alfabetizadores estão sendo concluídosem todas
asregiões doEstado.As aulas de alfabetizaçãoocorrememhorários e dias
'. ?Jbinados com os alunos,num total de 10horas por semana e emgeral à
nOIte,jáque amaioria trabalhaou estáprocurando emprego.

,
Embora as inscrições para aetapa deste ano do SantaCatarinaAlfabe

� com recursos doMEC, estejamencerradas, a SecretariadaEduca
�continua recebendo alunos paraosprogramas regulares de alfabetiza
Çaodos 26Centros deEducaçãodeJovenseAdultosquemantémnoEstadoatravésdo telefone 08006456200.

Fotos Edinel Wassoaskl

Crianças assistem palestra sobre meio ambiente

Você sabiaque:
Uma árvore de 15 anos transformada em sacos de papel, produzirá 700 deles,

sendo que em um grande supermercado eles serão usados emmenosde uma hora;
· Uma pessoa consome em média sete árvores por ano; na forma de papel,

madeira e outros produtos;
,

· As árvores absorvem o gás carbônico liberado na atmosfera pela queima de
.

combustíveis, evitandoassirn o chamado efeito estufa;
· A árvore símbolo do Estado de SantaCatarina é aOcoteaporosa, mais conhe

cida como imbuia. E que ela se encontra na lista de espécies florestais ameaçadas de
extinção?

Biluka

Autoridades presentes na cerimônia de abertura do evento

Três Barras realiza 14°Festival de Dança
mÊS BARRAS - Acontece

hoje e amanhã em Três Barras, no
ginásio de esportes Pedro Mery
Seleme, a 14a edição do Festival
Municipal deDança O evento que
será promovido pela Secretaria de
Educação,CulturaeEsportevaireu
niraproximadamente 350 estudan
tesdas escolasdas redesmunicipale
estadual de ensino.

Nas duas noites as apresenta
ções têm início previsto para às
19h30min.Noprimeiro diapartici
pam do evento a Escola Primária
Raio de Sol; Peti; osCentrosMuni
cipais de Educação Infantil Zilda

Pacheco,MeuCantinho, Pingo de
Gente, Fantasias deCriançaePeda
cinho do Céu; o Grupo daMelhor
Idade; a E.B. João Pacheco de
MirandaLima - Extensão I; aE.R.
CyriacoFelíciodeSouzaeEB.João
Pacheco deMirandaLima-Exten
são lI.

O segundo dia vale classifica
çãoparaoFestivalRegionaldeDan
ça que acontece no final domês de
outubro, emJoaçabaLutamporuma
vagaafscoladeEducaçãoEspecial
Santa Rita de Cássia; o Jardim de
InfânciaMery Bechara Seleme; o
GrupodeJazzdaAOCR;aEM.João

Pedro de Oliveira; a E.B. João
Pacheco deMirandaLima-Caic; a
E.E.B.ColomboMachadoSalles; a
E.B.FranciscoRochaeaEB.Guita

Fedennann.A FanfarraMunicipal
deTrês Barras (Famutreb) faráuma

. apresentação especial no encerra

mento do festival.

30 ANOS PARTICIPANDO
DO PROGRESSO DE CANOINHAS

NlASSEY FERGUSON
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Apoca pede descentralização dotratamento
oncológico e credenciamento junto ao SUS
CANOINHAS - Os paci

: entes daAssociação dos Pacien
: tes Oncológicos de Canoinhas e

; região (Apoca), receberam na

: sexta-feira, 17, na sede dos fun
: cionários do Hospital Santa
: Cruz, membros da diretoria do
: centro oncológico de Mafra. O

: objetivo do encontro que con

: tou commais de 300 pessoas, a
: maioria pacientes oncológicos
: de Canoinhas, Três Barras, Ma
: jorVieira, BelaVista do Toldo e

: Irineópolis, foi de reivindicar ar

: descentralização da oncologia
: no Planalto Norte catarinense.
: A descentralização do trata

: mento oncológico vem sendo
: uma luta constante da Apoca e

: busca amenizar o sofrimento de

: pacientes com câncer no perío .

: do de tratamento devido à dis

: tância do Hospital especializa
: do em Florianópolis, o Cepon.
: Os representantes do centro

: oncológico deMafra semostra

: ram comovidos com o proble
: ma dos pacientes daApoca que
: vem lutando também pelo
: credenciamento junto ao Siste

: maÚnico de Saúde (SUS) para
: a realização de consultas, cirur-
!. •. •

, gms, qumuoterapias e tratamen-

: to de alta complexidade pelo

A Apoca pede a descentralização do tratamento e credenciamento para usufruir 'do SUS

sistema.
Adiretoraepaciente daApoca,

Marciana Salai, fez um apelo
comovente às autoridades presen
tes, deputadoMauroMariani e se
cretário de desenvolvimento regi-

Três Barras garante
sorriso da população

TRÊS BARRAS - Iniciou

r
na segunda feira, 20, o progra

: ma "Sorria Três Barras", que
: garante a doação de próteses
: dentárias para pessoas carentes
•

do município. Serão beneficia
; das pelo programa cerca de 600
; pessoas cuja renda máximaper
: capita da família não ultrapassa
: R$ 90. Segundo a gerente de

: saúde, Siomara Mülmann
: Corrêa, três dentistas da Secre
: taria de Saúde vão atuar no pro
; grama, sendo que cada um vai

: atender por dia quatro pacien
; teso

, O programa Sorria Três
: Barras foi criado através do pro
.

jeto de lei n° 2.390 de julho de

2004 e tem duração de um ano,

podendo ser prorrogado caso

haja necessidade. De acordo com
o projeto, serão liberadas 50
unidades por mês e sua distri

buição acontecerá por meio de
sorteio público dentre todas as

pessoas cadastradas na Secreta
ria de Saúde e Desenvolvimen
to Social. Conforme informa

ções da gerente de saúde, as pes
soas serão chamadas inicialmen
te para que seja feita a

moldagem da prótese e posteri
ormente para a prova e final
mente a entrega. "Vamos com
este programa garantir o sorri
so das pessoas", ressalta
Siomara.

Cuide de seu pé,_ele é o seu suporte!
unha e n cr-ava.da, calos, ve r ru ç

a s,
rnicoses, pés diabéticos, tudo se

resolve na o/&Y��la<kyúi.
ternos também hidratação, pé
completo e palrni lhas par-a seu

confo r-to

Rua: Gil Costa, 110 fone 622-1606

R-ua: Frei lVleILaILdro Kamps
FOILe: 622-4344 - 622-4,543

CaILoin.h.as - SC
."

...

..

�r--------------------------------------------'

Para vereador
Antônio/Eduardo
Weinfurter

onal, José JoãoKlempous, paraque
muito em breve os pacientes de
câncer de Canoinhas e região te

nhamumatendimentodigno e res
peitoso, não necessitandomais fa
zer essa viagem longa e cansativa

em busca de tratamento especi
alizado. Marciana disse que
"Mariani e Klempouz estão sem
pre solidários nas lutas daApoca e
com certeza lutarão pormais essa

importante conquista".

Saúde

Amamentação
Três Barras

TRÊS BARRAS - TeríllÍ!1a hoje de
Amamentação nomunicípio de Três Barras, Durante
toda a semana estão sendo,reaLizadosen"

.

gestantes nas localidades deQunpininha,
loã<:) dos Cavalheiros; bairro São Cristóvão e s

município. .

.. De acordo :com gerente de saúde, Sioníara
üitnà

..

orrêa,/estão participando das reuniões
O' estantes. Em �ada um do ontros

comprofissionais da s distri-
ais para bebês e reali rteio

.

oados por empresas e o co-

mércio ge Tres "Como já ocorreu nos anos
.

anteriores, a'S�manadeAmamentação emTrês Bar
ras está sendo um sucesso", frisa Siomara.

Para Vereador
Adilson Fontana

1 o•

Vote em quem tem

Amor por Canoinhas
Experiência, Competência e Honestidade

I

ll1ctg'l1ér IIaroldo l'elagio
urologia e gerontologia

CRM- 3274-SC

I
I I Rua: Gil Costa, 1 10, fone 622-1606

Farmócia
t

R. Coronel All:>uquerque l�o 701

(em frente an l-1ntel ()uro Verde)

Manipulação
Faça seu remédio para pressão, estômago, diabetes,
hormônios, cremes, loções, shampoo medicinal,
reumatismo, antibióticos, anti-inflamatórios, linha
odontológica, fiuor, gel para clareamento, etc ..

E agora também fazemos seu medicamento controlado.

11'622-3658 \ 622-861 8

Correio do Nort�Canoinhas, 24deseternbrode2!Xl1

EDER VOLTOLINI

O couro cabeludo temcercade lOO.OOOaI50.000fio
crescimentoéde, emmédia, 1 cmpormês e caem, pordia, 5
normalmente. Obviamenteos cabelos lisos parecemcrescer
crescimento émais "visível" do quenos cabelos cresPos. .

fatorgenético que influi no comprimentodo fio de cabelo.
as têmumcrescimento limitado até os omb[(j�, por ex�l.'ll

A quedade cabelos paraosmédicos temonomede
serclassificadaem localizada (quando atingeumaáreaf6s
(quandoos cabelos caemem todo couro c�beludo); �.. . ..•
cicatricial (quandodeixaumacicatrizno loêalafetado� nã
comumde se encontrarno consultório) e não -cicatrici

Alopecias difusas não-cicatriciais: acontecem no pó
cirurgia, pós-febre; devido adoenças endócrinas (comohi
hipertireoidismo e diabetes descompensado), doenças
nutricionais (desnutrição, deficiência de ferro, zinco
colágeno( lupus, dermatomiosite) emedicamentos (vi
cesso.jetinóides via oral, lítio, etc), entreoutras cansas.

Alopecias difusas cicatriciais: causadas por radiote
cabeludoe queimaduras.

'

Alopecias localizadas não-cicatriciais: pode acontecei;
(de tração), areata, androgenética etc.

Alopecias localizadas cicatriciais: pode ocorrer devid
infecções localizadas docouro cabeludo, cânceretc.

,

Entreestes tipos dequedadecabelos, asmais comunsno
méqico são aresta, androgenéticae,p eflúvio telógeno, FI
maiS'detalliàdamente.

Alôpeciaàreataéumaperda rápidadePêlos, deix
ebrilhante, completamente desprovida destes. Pode sur
courocabeludoe nas sobrancelhas.É vulgarmente conheci
lada".Algumas vezeshácura atémesmo sem tratamento;

vãonascendono local afetadopodem serbrancos, sempi
causa aindáédesconhecida,mas sabemos que fatoresgen
imunes (oorganismo reagindocontraete II].�mo) eo estress
têmimportânciâ Sempre devem serpesC}'@�adas ouíra§d
imunes, como v�tiligo, anemia pemiciosa;âoe�ça de ..!!
também são auto-imunes epodemestarassociadas.O tra
ser feitoéom agentes que irritamo local, estimulandoocre
pêlo; com ilIlunossupressores, como.cortícóidesor
(psoralênico Oral com radiação ultra-violeta), UVB
ultravioletal3localiZado) e atémesmociclosporinaol:hl (iml@
u�,�do em transplantados renais); irnUlloe�timulaêto���
topic te (DNCB,DPCP,SADBE), contra:!ndi9ado�J1

tópicoa5%.

ALVÍCIEMASC
A alopeéíaandrogenética temes

hormonal (androgênico).Atinge tanto omens como

ponsávelpela calvície nos homens epelap@rdadecabel
emalgumasmulheresnaregiãodo alto dacabeça,prind .

m�nop�:usa.Noshomens,pode se iniciarnapu�rdade,
cen:enté,jáqueháumaiuflllênciahprmonal,��,�o
20aos�pan()s.Ospêlos v�() ficandçcadavez�nnos,
dos m��mos até o seu total.desaparecimêâto,�omand
irreversível (daí somente implante capilar pode tesolver).
meçapelas entradase!oúno altodaca2eça, dandà��o'
alguns indivíduos, essas duas áreas sejuntam, faiendô li
deixando apenasumafaixaque vai daorelhaatéanuGa:

Já à lIlulherjamais fica completarrieh�calvaeo··
quedadecabelos clifusa,podendoatin

.

eas entradas, i

os vão se toniando Qse
deperderemqbrilho. Quando o iníCIO namulher
pausa, é imIX)1ta:n!e apesquisa de alteraç§es horm ,

manifestações concomitantes, como acnê, aumento de
seborréia, obesidade.alteraçõesmenstruais.

O tratamentopode serfeitonoshomens com finasterida,
minoxidile,mais recentemente, do 17 alfa-estradiol, queé
proliferaçãodascélulas damatrizcapilar.Afinastendae017
inibem luneenzima responsávelpelaquedade cabelos. �l..
inici<ilmentedevehavercomprovaç�o sehá inflllênciahopn
síndromeçlos ováriospolicísticosouSJ\HA (seborréia, acne
ealopecia).Otratamentoébasicameh�ànti-hOlmônios�.
tanto não podem ser usados nelesjscom acetato de' ci

espironoíactona e flutarnida, todos via oral, sendo este' úl··
tó:Bfo ao fígado, necessitandoexames de san�econtinu
uso tópico.pode-seusarminoxídil a 2 % (nãomais que is
causar crescimento de pêlos em lugares ind�jáveis) e
o tratamento nos homens deve ser contínuo e com

menton:�co, pois some�te ae�ge�,agfnética��is
vezesteproblemaJánasmulheres,umaveztiãtadooproble
comonasíndrome dosovários policístiées,podeser resolvi
ma, caso contrário, ela também será "escrava" do tratamento
genéticaestápresente).

CIRURGIAS, HENÊ E RABO·DE·CAVA
PODEM ÇAUSARQUEDA

Oeflúvio telógenoéaquedadifusamais comumde caÇel
�entenasmulheres, eocorre 2 a4m�es a�sP�o, oi
sãodouso de anticoncepcional, anernia,'hemorragia, infecçã9
mentos (lítio, heparina etc), alémde outras causas. Ocorrequ
estimuloaceleraociclo dopêlo, fazendçcomqueeÍepassepr
te para a fase de queda, daí 0 seu nome.Muitas vezes não é n
examede sanguedópacienteparadescobriracausa.Apenas .

sadetalhadapode ser suficiente.A regressãodo�dr()éespon
A

algumas vezes ouso &� vitaminas yVloralpode,ajudar.
A alopecja localizadaportraçãoaçonteceprincipalrnen .

queusamalisantes comohenêporanose ficamcomtodaa
/

docourocabeludorarefeita.Escovas constantes, rabo-de-cavalo
muito apertados, rolos puxando dentais os cabelos também e11lp
vocareste tipo de queda.Nestes casos, aprimeira coisa a ser feita éQiJl1if
de fazertracão nos pêlos.

Nos ca'sos de dúvidado diagnóstico do tipo de queda-de-ca�l?�
que não é freqüente, pode -se fazer uma biópsia do couro lu

(retirada deUlTIpequeninopedaço depeleparaexame ao rnicr
.

Exames de sangueparapesquisade alterações hormonais, ane
tras doenças sistêmicas podem serdemuitoval0rnos casos

.

e crônicos (quedahámais de6meses).
Sempre consulteodermatologistae nunca tome remédios

própriaAtéo uso indevidode vitaminaApodepioraraquedade
Cuidado tambémcomosprodutos químicos quecausamnão
de cabelos verdadeira, da "raiz",mas simumaquebrados fios,
os fracos e quebradiços.Sempre informe ao seucabeleireiro
tratamentosquímicos feitos paranão aconteceropior:

VOLTOLINIDED@MATRlX.COM.BR
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Porto União da Vitoria promove o I

Encontro Interestadual de Agroecologia
PORTO UNIÃO/UNIÃO

DAVITÓRIA
- As gêmeas do

'I uaçu,
Porto União-SC e

g V'
,.

PR'União da Itona-. promo-

eraIll na sexta
- feira, 17, e no

:ábado, 18, a V Feira da Se

Jl}ente Crioula e ��odutos �a
Agricultura Familiar Ecolo
aica e o I Encontro Interesta

dual de Agroecologia ..
O evento começou na

sexta-feira às com o I Encon

no Interestadual de

Agroecologi.a ?� Cine Luz em

União da Vitória, A progra

mação se estendeu durante o

dia com palestras abordando
assuntos como "Conseqüên
cias do uso de agrotóxicos na

.

�gricultura, meio ambiente e

saúde humana". Também foi

tema de discussão

"Transgênicos - Impacto eco

nômico na Agropecuária", e

"Experiência em organização
eprodução orgânica" além de

ser dado espaços para debate

entre os técnicos agrícolas
com os agricultores.

No sábado aconteceu a V

Feira da Semente Crioula e

Pwdutos da Agricultura Fa

miliar Ecológica na Rede

Ferroviária de Porto União

Divulgação

Debates, palestras e exposições marcaram o I Encontro Interestadual de Agroecologia

com benção das sementes e

alimentos e exposições du
rante o dia.

Segundo o gerente da

Agricultura e Pesca da Secre
taria Regional de Canoinhas

Hilário Damaso da Silveira o

evento trouxe um conheci
mento maior sobre as conse

qüências causadas pelo uso de

agrotóxicos a saúde humana e

também despertou um interes-

se maior a pequenos produto
res para que se integrem nes

sas atividades de agroecologia
para dar subsistência as suas

propriedades e melhorando
assim a sua qualidade de vida.

Faesc eDRT queremdiminuir a informalidade nomeio rural

CANOINHAS - Melhorar

as condições de vida da farrnlia
rural através da elevação de ren
da decorrente da formalização
do vínculo empregatício entre

trabalhadores e empregadores,
via adoção do modelo de

contratação de mão-de-obra
denominado "Consórcio de

Empregadores Rurais" nas ati
viCIades do setor primário
catarinense. Este é o objetivo do
ProgramaAgricultorCidadão
PROAC -lançado pela Federa
Ião daAgricultura e Pecuária do
Estado de Santa Catarina

_ iesc) e pelaDelegacia Regio
naldoTrabalho (DRT).

Além da inclusão social dos

trabalhadores, o Programa pre
vê a injeção de aproximadamen
teR$ 75 milhões no Estado, de
correntes de recursos relativos
ao Salário Família e Seguro
Desemprego, benefícios aos

quaismais de cemmil trabalha
dores terão acesso ao serem in
seridos no sistema legalizado de

trabalho, informa o presidente
da Faesc, José Zeferino
Pedrozo.

Amotivação dessa iniciativa
foi a constatação pelo IBGEde que
70% damão-de-obra empregada
na atividade rural é informal, em
todo o Brasil. Em SantaCatarina,
desde 1996 a DRT faz incursões
de inspeção no período de safra,
nas principais culturas vegetais,
para combater o trabalho infor
mal. Esse esforço, entretanto, atin
gemenos de 2% do universo-alvo.

Pesquisa desenvolvida pela
DRT em 2003 resultou em com

pleto diagnóstico socioeco
nômico dautilização de mão-de
obra nas principais culturas ve
getais do Estado. O diagnóstico
revelou que 21 % da população
de SC (1.138.416 pessoas) resi
dem no meio rural. Destes,
44,9% são considerados pobres,
ou seja, possuem uma renda
mensal de até R$ 180,00 e, entre

eles, estão 19,7% de indigentes,
com renda mensal até R$ 90,00.

Esses dados têm o aval do Insti
tuto Cepa que editou o diagnós
tico da exclusão social em San
ta Catarina.

A partir desse diagnóstico,
visando minimizar a exclusão
social no meio rural em Santa

Catarina, a DRT desenvolveu
um estudo que propõe ummo

delo para implantação de con

sórcios de empregadores na

contratação de mão-de-obra nas
principais culturas vegetais de
senvolvidas no Estado. Esse con
sórcio constitui-se num valioso
instrumento de administração
da mão-de-obra utilizada na

agricultura catarinense.
A DRT irá compor a equipe

técnica em parceria com a Faesc
e outras instituições para atuar

na implantação do Programa. A
primeira etapa consistirá de pla
no de ação. Em seguida, serão
selecionadas as regiões do Esta
do consideradas prioritárias, le
vando-se em conta critérios

técnicos, como montante dos

On Line

Na conlpra de Ração Bolly
adulto 8 Kg, você estará

conconendo a um

lindo filhote de cão

622-7527
Rua: Roberto Elke, 868 - Jardim Esperança

El

-��
�E§Jjjj.�

Coragem e

Determinação

Anuncie no

(47) 622-1571

recursos financeiros a serem in

jetados na região com a adoção
do modelo de contratação, nú
mero de trabalhadores rurais que
serão beneficiados, tempo de

ocupação em função das safras

agrícolas e outros dados rele
vantes.

Nessas regiões, a Faesc e

DRT acompanharão e

monitorarão o processo de im

plantação dos consórcios. A Fe

deração disponibilizará recur

sos humanos para compor a

equipe técnica, participará de
todas as etapas do processo e

apoiará administrativamente a

implantação dos Consórcios de

Empregadores Rurais para a

contratação de mão-de-obra em
Santa Catarina. Este programa
estáprevisto para encerrar-se em
31 de dezembro de.2006.

Feirareúnemais de 1M

agricultores emPortoUnião
PORTO UNIÃO - AV Feira da Semente Crioula e PI'odutOs

daAgricultllra Familiar Ecológica e o I Encontro Interestadual
.

deAgroecologia, que aconteceu no final de.semana, reuniuWÍlis
de mil pequenos agricultores de diversas cidades de Sant�
Catarina, Paraná e.localidades do interior dePorto União e Uni�()
dãVitória.

; "

Alémdas parcerias da Prefeitura de União daVitória, Emater, '.;

Epagri;ASP-TA, o evento contou com Q apoio d�Erefeitúra 9�'
Porto União e da Secretaria deAgricnltpramunicipal.

Na sexta-feira, a abertura do encontro foi marcadàpo��n;
C!S\2 9(i)P<Y<1s1f(is, n2 Cine'Teatro Luz, com apresença de espéci:
alistas go assuij.tqqàagroecologia.A participação demuitas p
soas que trabalham na agricultura foi muito importante para
sucesso.do evento.

.'
.

A Feiradíf. Sem:nte, qu� aco�tec:;eu ��.sá8adot1!i 8,.n'\;
ção Ferro

. / .

,foi con;plen;enta�a cpWo F��ão Cp�o
.

com apres de'expósitores de produtos artesanais e �
."

a diversidade de produtos oferecidos o público aca-,
r 'azf(pdo Pf(ssoªs de. vários.nívf(is pªmpm

, comentaCristiane Pauli, de CampoAlegre(SC),"
oportunidades para todos", complementa asua colêga d

sa

Rosane Katzmann, damesma cidade,
.

9sprodu�8fYs g� agroec2!ogià loqalesi:avam vendendo seu
produtos como fazem todos os sábados. "Hoje, o. ��BM�ô.au
menton, por isso os produtos 9�e trouxemos já foram. qp(ise -

dos vendidos", qisse Q!audete Paulichen, que, por volta das
horas;; ven<li;a seús fr�B:'ilhos aitesanâis e alimentos prf(par(l
semagr�tó.xicos.

t

.
. ..... ..

A troca e venda:das sementes reuníram-ãê
nho aBªÍho do pIá
oH�s; ...

s com o méip�õ.:pb;rrré�r·
9 geJético;mantém a qualidade do produto final.'

O incentivo à agricultura acontece de forma�brangente. G>
nidade de conhecer forma

abalhô "''',",VllHU'U.

Organização Acácio Pereira

Contabilidade e Assessoria Empresarial
Fone: (47) 622-1396

622-5726
Fax: 622-5527

Rua Caetano Costa 341

Dia 3 de outubro vote

VereadorJ5.7B9
Pereira

VICE
EDMILSON WERKA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Namatéria intitulada "Pesquisa aponta empate téc
rUca entre J?ão eLeoberto", publicadaqtúltimaedição,
dois dados estão incorretos. SérgioMoreira, candidato
pelo PT, não pOSSlÚ índice de 14,20% de rejeição, con
formeopuglicado. Na verdade, apesquisaapurou 11,7%
de rejeição entreos entrevistados em relação a Sérgio.
Outro dado importante que deve ser corrigido éque,
embor.'il9PTtenhademonstrado interesse em comprar
a pesquisa, C) Instituto de Pesquisa.Assessoria e

Consultoria (Ipac) deBlumenaubancoü apesquisa so
'zinho.

Pesqui$CI
Falando empesquisa, essa, a única registrada até o

'momento, esquentou o clima político em Canoinhas.
Sabemos quepesquisas não norteiam resultados direta
mente, mas quemexeu com os partidos, issomexeu.

Nos bastidores
ptzem que os petistas, depoisde tomarem conhe

I' ci�t)�tC) do resultago da pesquisa, esóolberam outro

candiQato para apoiar. Quem será?
.

eanela tA.� �ressão
O título dessa not;:tservepara apelidar amulher de

um certo.candidato que inc0o/0rmada emouvirojoga
dor.J:!ér�on do,CAC declarar apoio no rádio ao adversá
rio.de seu maxido, rodou a baiana e foi até a casa do

jogadof�omarSatisfações, alémde.{Úng<\:io epragueja
lo. Levou apiorelamesma que al�m de quyir o revidE:

.

g'ilQor, ainda teve que ouvir o jingle do candidato
rido.

Vingan,a
O candidato aprefeitoFredericoValdirEp�er (PFJ..)

pediu a cabeça do médicoAntonioMauro deAguiar'
parao senador JorgeBorhausenno almoço de recepção
oferecido ao senadorna terça-feira, 21. Borhausen se

fez de desentendido quantó�ô pedido d� eJ do

pefelista que optou por apoiar Leqp�rto
(pMDB); desprezando assim, O candid'ilto dó
do.

.

Regina'Oliveira, acusada de atentar contraa viga
domarido, OadvogadoA1esS.�dro Décio Damas
dia 25 de agosto,mesmo tendo curso superior
sa em urna cela comoutrâs oitodetentasno p
Mafra. Estão ferindo aconsti i

En
Encerra-se hoje a Semana

EmCanoinhas, a cerimônia de en
n03.oBa

.

líciaMilitarcomdes eee

de premiaç enteao conc�so de re
coman?ante doBatalhão,Maj?rAdiltonM

Nascimentos
Registrados essa semana no Cartório de Canoinhas

04/09
Camili Hauerbach
Pais: Osvaldo Hauerbach Jr.

Nilce Mara Sobezal"

05/09
Gabrieli Taís. Carneiro
Pais: Luis Carlos Carneiro

Luciane Pappis
08/09
Cristiane Lechineslú
Pais: Severo Lechineslú

Janete Lechineslú

09/09
Rafael Marcos Pazdziora
Pais: Emerson Marcos Pazdúora

Maria T�rezinha Woitechen
Pazdziora

09/09
João Mateus Rosa Quadros
Pais: Alessandro Quadros

Simone da Silveira Rosa

10/09
Vinicius Pol"ryvieclú Waldmann
Pais: Adélcio de Assis Walclmann

Neuseli Poluyvieclú
10/09
Victor Hugp Marcacci Ribeiro da Silva
Pais: Otto Marcacci Ribeiro da Silva

Vanessa Munhoz Marcacci Ribei
ro da Silva

11/09
Caroline Alves dos Santos
Pais: Adenilson Alves dos Santos

Simone Aparecida de Lima

11/09
Claiver da Silveira
Pais: João Batista da Silveira

Márcia de Andrade Ferreira

12/09
Juliano José Nunes
Pais: José Ivan Nunes

Luduvina Iendras Nunes

13/09
Heloisa piclúsius
Pais: Cleverton Luis piclúsius

Denise Milcheslú piclúsius

13/09
Ricardo Alves de Lima
Pais: Marcos Antonio Alves de Lima

Rosilda Aparecida da S. Alves de
Lima

13/09
Gabrieli Cristina Ricardo Bonete
Pais: Paulo Roberto Bonete

Talita Ricardo

13/09
Douglas Maia
Pais: Valdinei Maia

Ana Maria Domingos P. Maia

14/09
Jamile Rodrigues Pinto
Pais: José Elia Pinto

Rosa Ro�rigues
14/09
Ruani Arieli Gomes de Camargo
Pais: Gilson Gomes de Camargo

Dangela Daiane do Espírito Santo

14/09
Michele Albigaus
Pais: Emilio Albigaus Neto

An.a Julia Didel"

15/09
Everton Moreira da Silva
Pais: Alcides Moreira da Silva

Rosimari de Jesus S. Moreira da Sil-
va

15/09
Bruno Luan Kogut Ribeiro
Pais: Reginaldo Ribeiro

Joelma E. Kogut Ribeiro

16/09
Cauane Maíse Gurzinslú
Pais: Gerson Gurúnslú

Siomara Gurzinslú

17/09
Camili Luisi Ferreira
Pais: Rodrigo Ferreira

Cristiane Correa

17/09
Julia Slúmoguiri
Pais: Carlos Alberto Shimoguiri

Dirlei Astrit Shimoguiri
17/09
Kauã Vinicius Albano
Pais: Adriano Albano

Elaine Aparecida do Amaral

Obitos
Registrados essa sern<;lnano Cartório de Canoinhas

Paulino Figura AbJio Carcloso Paulina Rosa Fragoso
• 20/10/1928 * 21/07/1949 * 26/04/1937
+ 03/09/2004 + 15/09/2004 + 16/09/2004

Tereza Lepinslú Gibowslú E stefano Schostal" Ondina Martins Baranoslú
* 02/10/1924 * 02/09/1933 * 15/03/1934
+ 13/09/2004 + 13/09/2004 + 18/09/2004

Wigando José Henning Marly Bertão Kocl"
.

João Maria Lino
* 20/03/1943 * 29/06/1938 * 30/06/1929
+ 13/09/2004 + 13/09/2004 + 14/09/2004

Altair Roherto de Oliveira João Batista Florentina Sofia Veiga
* 01/04/1962 * 10/11/1909 * 20/06/1936
+ 14/09/2004 + 14/09/2004 + 11/09/2004

Edinei Wassoaski

Moie eAmanhã
(24/09 e 25/09)

Tempo instável, com chuva no

início e fim do dia, em se. Peque
nas aberturas de sol, no decorrer

do dia. Pode chover forte em regi
ões localizadas do Estado. Tempe
ratura estável com sensação de ar

abafado. Vento de nordeste a no

roeste, fraco a moderado com ra

jadas.

Domingo (26/09)
Nova frente fria em SC, orga

niza áreas de instabilidade com

nuvens e pancadas de chuva em

todas as regiões. Chuva forte em

alguns momentos, em pontos iso

lados. Temperatura estável com

sensação de ar abafado. Vento de

nordeste a noroeste, fraco a mode

rado 'com rajadas.

Fonte: Climerh

Imagem

A árvore, símbolo de ar puro e
beleza natural, foi a grande
estrela da semana, onde na terça_
feira, 21, foi comemorado o seu
dia

Áries de 21/3 a 20/4

Procure aquelapessoa comquempre
cisa acertar os ponteiros e solte o ver
bo. Pode ser um pedido de desculpa,

um sorriso, um abraço. Afinal, não é nem um

pouco a sua cara ficarmeio de canto.Arianos são
mais do tipo ''boto abocae lo�opassa".Mas não
é para tanto, deixe assim. Ha formas bemmais
calientes de aproveitar o calor deste dia.

Gêmeos de 21/5 a 20/6

Está indeciso quanto às propostas,Gê
meos? Pois é, são tantas ...Mas, no fun
do, você sabe a resposta. E, o evento

.
cultural com assuntos atuais e rnteressantes pode
ser uma boa pedida, saciando sua curiosidade e

'aumentando sua bagagemde conhecimentos di
versos.Aquele encontromarcado comaquelapes
soabacana também. ..

Leão de 22/7 a 22/8

Não se esforce tanto em pensar no tal
assunto. Hoje o diapede sentimento e

ação.Amanhãvocêdáumjeito.Aproveite o calor
das emoções e proclame suas intensas paixões,
seu desejo de ser eternamente desejado. Dentro
desse peito estufado de leão mora um gatinho
dengoso, ronronandoporatenção. Temgente lou
ca para afofar esse bichano...

Libra de 23/9 a 22/10

Ah, quemaravilha' Passeios, festas,
flertes e tudo de divertido que ainda
pode acontecerOSol está em seu sig

no, você é a atra�ãoprincipal.Celebre e comemo
re, ao estilo libnano. Epnmavera e as flores dan
çam ao sopro do seu elemento, oAr.Tudo é sinfo
nia. Vale "AFlautaMágica" deMozart, coro de
anjinhos, balada, bossa nova, rock. .. E só deixar
rolar.

Sim, dá pra ver de longe o incêndio: é
seu desejo incandescente despertando
vulcões. Não tente segurar as labare

das, assista de camarote o turbilhão de emoções
que lhe acompanham. Talvez seja urnanovapai
xão lhe pegando de surpresa. Ué, vai fugir agora,
centaurinho? Não foi justamente você que acen
deu a chama?

Aquário de 21/1 a 19/2

Estádifícil raciocinarsobre aquelepro
jeto grandioso?Então não force a bar
ra e salte de vez com seu pára-quedas.

Olhe o espaço ao redor e contemple o infinito,
voe livre, leve e solto.A Lua está no seu signo e

sugere belas surpresas. Está sozinho? Se olhar
atrás daquela nuvem logo vai perceber umapre
sença amiga acompanhando seu vôo...

Touro de 21/4 a 20/5

Se quer tirar o time e ficar recolhido, .

tudo bem. Temumacerta preguiçano
seu pé e parece que o resto está deva

garquaseparando.Onegócio écurtir...Um acon

chego no seu cantinho com aquele alguém espe
cial pode significar bastante. Nada como sua

prazerosacompanhia, afagos e atenções. Você é
rrresistível quando estábem à vontade.

Câncer de 21/6 a 21/7
Acordou inspirado?Pensamentosbor
bulhandocom idéias românticas e ino
vadoras, hummm ... Clima ideal para

fazer aquele almoço à luz de velas.Hãn?Não se

preocupe com o Sol, é só fechar ajanela do dia e

aLua logo semanifesta. Separecer cenade filme
água com açúcar, o que é que tem? Entre no cli
ma, dance juntinho, solte a suapoesia.

Aceite logo oconviteparaopasseio ao
ar livre, sem lenço nem documento.

Vai dizer que não está precisando ver pessoas
diferentes, coloridos, flores desabrochando?Cui
de um pouco do corpo e do espírito, respire fun
do, sintao cheirodo verde no ar.Vai lhe fazer tão
bemque até a consultaao analistapoderá sereco
nomizada. Você tema cura!

Escorpião 23/10 a 2�
Emoções à flordapele? Isso pode não
ser nenhuma novidade,
escorpiãozinho,mas hoje o astral in

tensifica aindamais amagia dos seus sentimen
tos.Mesmo que se sinta umpouco lento e sono
lento, deixe estar, apenas relaxe na levezado ser...
Se al�ém vier incomodar, peçapara a secretária
eletronicadar conta do recado.

Capricórnio 22/12 a 201
Eee ... Viva a sexta-feira! FIiiãillleIítê
dáprajogar tudopracimae descansar.

Dê umbom trato em simesmo, querido caprica.
Retoque e repique o cabelo, façaaquela tatuagem
que imaginou, pratique ioga, acenda um incenso
emedite umpouco, o que for. Nada como tirar as
armaduras, baixar as armas e abrir os caminhos
para o tudo de bom.

Peixes de 22/2 a 20/3
Conectar-se com a totalidade do uni
verso, como divino, transcender, via
jar no plano astral etc. e tal ... Esta é a

sua vida. Issomesmo, inspirado pisciano, entre
gue-se à suamagia, entre naondae naveguepelo
mundo do sonho e da fantasia. P3$SOS de dança,
cenas de cinema,poema, canção?E isso aí, liberte
o artista, deixe o rnconsciente falar.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



, Correio do Norte
canoinhas, 24desetembrode2004

CUBAS
IMÓVE.ISo'

IMOBILIARIA CUBAS LTDA

Fone: (47) 622-3000
RUA: 3 DE MAIO, n0445 & CENTRO

Ponto comercial emmadeiramedindo 72,00m2, residência emmadeirame

dindo 54,00m2SITUADA. RuaAugusto Kichler na 246 na cidade deBela
Vista doToldo.PREÇO: R$18.ooo,00

02 - 02 Casas de alvenariamedindo 70,00 (cada), terrenomedindo 480,00m2,
residências com 02 quartos, sala, cozinha, banheiro, áreade serviço. SITUA
DA: RuaGustavoBrandes - JardimEsperança. PREÇO: R$ 27.000,00 (ac.
Veiculo)

03 -Casade alvenariamedindo 130m2, terrenomedindo 700,95 m2, possu
indo 03 quartos, 02 salas, O 1 copa, 01 cozinha, 02 banheiros, área de serviço.
SITUADA: Rua JoãoMuller-Alto das Palmeiras. PREÇO: R$ 45,000,00

07 - Casamistamedindo 80,00m2, terrenomedindo 600,00m2. possuindo
3quartos, banheiro, cozinha, copa, sala, área de serviço, garagem. SITUADA

"
RuaEmidio F. de Souza - Piedade (frente ao mercado Train). PREÇO: R$
22.000,00.

16-Casa alvenaria (nova)medindo 150,00m2, terrenomedindo 500,00m2.
possuindo 3 quartos, sala, copa, cozinha, banheiro, lavanderia, área de servi
Ço, churrasqueira, garagempara 02 veículos. SITUADARuaVIrgílioTrevisani
-Centro (60mts do calçamento e 2 quadras sup. BomDia I). PREÇO: R$
53.000,00.

37-Sobrado de alvenariamedindo 500,00m2, (c/ ponto Comercial, apto e

barracão (oficina) , terreno medindo 678,00m2. SITUADA á RuaTeodoro
Humenhuk esquina c/ Reinaldo Kruger, no bairro Campo daÁguaVerde (
Prox. RestaurantePortal) PREÇO: R$ 140.000,00 (negociável) (SI)

39- 02 Construções em alvenaria, 01 Barracão (ponto comercial)medindo
108,00m2 (9x]2), c/ laje, luz trifásica, e/banheiro, terreno 657,00m2 + 01
construção inacabadamedindo28,00m2, todomurado. SITUADAáAvenida

Expedicionários, 2397 ( prox. UniversalTabacos) no Bairro Campo daÁgua
Verde. PREÇO: 38.000,00 (SI)

LarES:

,.
02-04 (quatro) lotesmedindo 400,00m2 cada. SITUADO: RuaMarioMayer

.

ielacóFuck - AguaVerde (em frente ao campo dosmotoristas). Preços apartir
deR$ 6.800,00

06 - Lotemedindo 4 i6,40m2. SITUADO: RuaFlavio Haench - BoaVista.

PREÇO: R$ 6.000,00

08 -Lotemedindo 480,00m2. SITUADO: RuaGilCosta - centro.

PREÇO: R$13.5oo,00.

10 - Lotemedindo 800,00m2. SITUADO: RuaHilda Ostroski - Centro.

PREÇOR$ 30.000,00 (500mts do Cesc).
.

12 -2 Lotes medindo 507,00m2 (cada). SITUADO: No LoteamentoVerde
Valle - Alto daTijuca. PREÇO: R$ 5.500,00 (cada).

18- Lotemedindo aprox. 790,00m2. SITUADO: maBernardo 01sen, s/n
(divisa c/Asilo RolandoMalluceli). PREÇO: R$ 6.000,00 (SI)

19-1otesmedindo 520,00m2 (cada). SITUADO: maGuilhermeGonchoroski
(Prox. SolNascente). BairroAlto daTijuca, á partir dePREÇO: R$ 6.500,00
a vista ou entrada+ 18 meses (SI)

� 28 - Lotemedindo 414,28m2 a rua03 demaio - calçamento (prox. PREFEI-
ITRA).

.

PREÇO: R$ 35.000,00

ÁREAS RURAIS
01-Lindos terrenos rurais, arborizadas, aguadas,frentepara a estrada grande
metragem a partir de 3.500,00m2, somente 800m do asfalto no Km -2 em

Três Barras, PREÇOSA PARTIRDER$12.ooo,00 (cada).

03-Área apropriadapara chácara, nascente de água, luz,medindo 6.050m2.
SITUADO nalocalidadedeSalseiro. PREÇO: R$10.ooo,00

05- Chácaramedindo 30.000,00m2, ou seja 1 alqueire e 1/4,nalocalidade da
Forquilha, cercado, casaemmadeiramedindo 50,00m2, chiqueiro, estrebaria,
luz, nascente e tanque de peixe, distando 1.000mts do asfalto e 06 Km de
Canoinhas. PREÇO: R$40.0oo,00.

15 - Área com 08 alqueires, 2,5 alqueires daplanta, restante caíva, possuindo
benfeitorias na localidade do Serrito. PREÇO: R$ 165.000,00.

18- Área Ruralmedindo 36.000,00m2, com água e luz (Rio dos Pardos
passa nos fundos) na localidade deCampininha ( em frente á escola)
(SI)
PREÇO: R$ 30.000,00
19-Área com 5 alqueires e 28lts, possuindo 2 alqueires de lavoura, restante
cal.va, uma casamistamedindo 100,00m2, luz e água, na localidade de São
João dos Cavalheiros (300mts daBR 280). PREÇO: R$ 130.000,00.

20 - Área com4 alqueires, possuindo O 1 alqueire de lavoura, restante caiva,
cercado e ótimo de água na localidade de Lagoa do Sul emBelaVista do Sul

PREÇO: R$ 55.000,00.
2I-Areacom06Alqueires (TOTALMENTEDESTOCADA), cercada, agua
das, barracão, casas, somente 03 Km do centro da cidade.

QUERVENDEROUALUGARSEU
, , ,

IMOVEL,NOSTAMBEM!
IMOBILIÁRIA CUBAS E ZANIOLO

SEMPRE BONS NEGÓCIOS
(47) 622·3000 www.jornalcorreiodonorte.com.br

DENIS ENNES
Imobiliária CRECI 3159

RUA CORONEL ALBUQUERQUE 656
CONJUNTO 12

FONE: (47) 622·4278

'1,5 alqueires' em Fartura, com casa de

madeira, arvoredo, tamques, todo
cercado, R$ 40.000,00
'10,5 alqueires na localidade Entre Rios
- Canoinhas - se de planta para soja,
R$ 30.000,00 por alqueire
'6,00 a 9,00 alqueires na localidade
Entre Rios - Canoinhas - SC - caiva

pode ser aproveitado para planta R$
26.000,00 por alqueire
'Prédio com 348,00 m2 - 2 pavimentos.
Rua Vidal Ramos, 188, lote com 633,25
m2 R$ 160.000,00
'4,00 alqueires em Pedra Branca, com
aguadas, R$ 55.000,00
'18,00 alqueires no Alto do Frigorífico,
com 2 granjas de porcos, casa,

aguadas, R$ 27.000,00 por alqueire
'3,00 alqueires em Rio da Ponte - Três
Barras - sendo 2 alq de terra de plenta e

1 alq de pinus de ano, R$ 60.000,00
• 2.269,00 m2 em Major Vieira - para
qualquer finalidade, R$ 70.000,00
'4,00 alqueires nos fundos do Elite Club
- com casa de alvenaria, luz, aguadas,
R$ 160.000,00
'Sala para alugar 2Q piso com 25,00 m2

R$ 170,00, rua CeI. Albuuquerque, 656

TEMOS DIVERSOS OUTROS
IMÓVEIS A VENDA - PONTOS
COMERCIAIS, AREAS PARA

REFLORESTAMENTO E LOTES

Vende-se uma casa de al
venaria, 140 M2 CI 2 quar
tos, 1 suíte CI garagem 2
banheiro. R: Frederico
Kolher, 1604: Tratar: 622-
4416 CI Roseli

Vende-se Terreno plano com

600 M2 situado à rua Vaimor
Ivo Galloti à 200m do asfalto,
próximo à igreja perpétuo
socorro. Fone: (047) 622-
1418 (047) 9134-1749

Vende-se terreno cl 450m2,
sito a Rua Gil Costa. Valor
R$ 10mil. Aceita-se carro

no negócio. Tratar fone:
9115-6830 cl Gilmar

Vendo terreno cl 450 m2 na

rua Gilcosta, prox. Hospital
Santa Cruz
(47) 9919-0079-Gilmar

Vendo terreno urbano, 560
m2, área residencial, R: 12 de
setembro, Parcelo em até 6X .

(47) 9986-5385

Vendo terreno 20 X 40, Rua
Hilda Ostroski, 109, cl casa
de madeira, prox. Ginásio
Santa Cruz. R$ 30.000,00
(41) 323-3550'196335967
cl Solange ou Soe li

Vendo casa de alve
naria c/1 00mt2 em

itapoá, prox. avenida,
500 mts da praia.
(47) 9138-8299

Vendo casa de alvenaria no

loteamento Santa Cruz, cl
98m2 e 11 peças, 2 banhei
ros, garagem pi 2 carros,
churrasqueira, toda murada,
R$ 16.500+45 parcelas
(47) 622-4337 I 9913-0231

Aluga-se casa de alvenaria,
3 quartos, banheiro, copa,
cozinha, sala de tv, área de
serviço, garagem, churras
queira + linha telefônica.
Valor R$ 450,00. Rua
Marechal Rondon, 945 -

Telefone contato: 622-3393
cl Paulo

CI sificados

DIVERSOS

Vendo computador, K6,
64MB RAM, HO 4.3, fax
modem, placa de som, CO
ROM, caixas de som,
monitor digital, internet
grátis, vários programas,
com garantia, R$ 790,00,
facilito cl cheque
(47) 624-2763 ou 9105-
3344

Trabalho: cuido de pessoas
idosas ou deficientes físicos,
com referência.
R: Agenor Fábio Gomes,
718

Vendo Filhotes de
Yorkshire Veterinária
Mundo Animal
(47) 622-2638

'*' Lanternas
'*' Faróis
'*' Grades

'*' Parabrisas
'*' Parachoques l11liifIIIl

'*' Retrovisores

Vendo Pentium 200 MMX,
com CO ROM 52X, Fax
Modem 56Kbps, monitor
14", teclado, mouse,
estabilizador, R$ 590,00
(47) 622-5350 I 624-0798
cl Vanderlei

Vendo filhotes de Cocker
Spainel
(47) 622-2842

Vendo filhotes de cães,
Chow-Chou.
(47) 622-0904 cl Sandro'*' Acessorios em geral

Moça de 26 anos procura
emprego na área de vendas
(47) 9108-5282 cl Josi

.

Disli: peQls
'(47) 622�7879

Presiso de professor
de Francês - Formado
(47) 622-4807

Vendo OVO pi carro, Boss,
novo, cl tela, instalado R$
1.300,00 - (47) 9139-1556

Garantimos o
melhor preço
�a Roberto Ehlke, 782

em frente ao Posto Três Irmãos
Fone/Fax: (47) 622-7879 Vende-se: Equipamento completo para Restaurante

(desde pratos e talheres até mesas e cadeiras). Aceita
se carro no negócio.
Tratar pelo telefone: (47) 622-6619 (à noite)

(47) 9966-7351
Vendo Omega CO, 94,
cinza metálico
(47) 622-0077

Mande sua sugestão para oVendo Retroescavadeira,
Ford, em bom estado

.

(47) 624-0340

Caminhão Ford F-600,
todo Original (impecável)
- Ano 75. Valor R$
11.000,00. Tratar (047)
622-6331

Vendo Fusca, 77, Azul
met.,
(47) 622-2873

Vendo Cordoba SXE, 97,
4 portas, ar condicionado,
vidros e travas elétricos,
retrovisor elétrico,
insulfilme, alarme inteli
gente, completo, carro em

ótimo estado, R$
15.000,00 á vista ou R$
12.800,00 + 18X R$ 175,00
(47) 624-2763 I 9105-3344

MAFRA- R: TENENTE ARY RAUEN, 418
CANOINHAS - R: FELIPE SCHIMIDT, 165

Rua: Coronel Albuquerque, 460
Fone: [47] 622-4547

Vendo Gal, Cl, 1.6, MI,
gás, 97, roda esportiva,
insufilme, revisado, R$
12.000,00
(47) 622-1511 19115-7903
cl Valdemiro

LN. F.O.R.M.Á.l'.LC.A
- Manutenção em Computadores e Impressoras

- Vendas de Equipamentos Novos e Usados

Vendo Fiat Tipo, 95, R$
2.500,00 + 33 X R$ 265,00
(47) 9p19-0079 Gilmar

Rua F'aul Harris, 179 Próx. Estádio Municipal

Anuncie aqui
622-1571

On Line

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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mídia
o 'Rappa' MarceloFalcão

negapaternidade na Justiça doRio
Ainda está longe de acabar a briga judicial entre o vocalista de O Rappa,Marcelo Falcão, e sua

ex-mulher, a francesa Lauriane Cindy Lucile Ignacio. Segundo a revista "Quem", o namorado de
Deborah Secco entrou com uma ação negatória de paternidade na 1 a Vara de Farm1ia do Fórum do
Rio de Janeiro, De acordo com o processo de número 2004.001-103020-0, de 30 de agosto deste
ano, um exame de DNA que teria dado negativo é a prova de que Falcão não seria pai do menino,
Kayon, de quase dois anos, que ele registrou como filho. O processo corre em segredo de Justiça.

Separados desde março deste ano, quando engatou o romance com Deborah Secco, Falcão e

'Lauriane já divergiram sobre o valor da pensão alimentícia a ser paga pelo músico - a ex-mulher
pedira R$ 6mil mensais. Agora, é aguardar o desenrolar dessa triste história,

Apesar de tentar provar que o filho não é seu, Falcão ama o garotinho e temmantido as visitas
determinadas pela lei, como no último domingo, em que por seu namorado estar ocupado com a

criança, La Secco teve a companhia do cunhado, Vinícius Falcão, no show de Ivete Sangalo, no Rio,

Suspiroemdose dupla: ErikMarmo e SérgioMarone
levamomulherio à loucuraemdesfile demoda

Sé um Sérgio Marone ou um Erik Marmo já causam alvoroço, imagina os dois juntos. E, para
delírio damulherada, foi exatamente o que aconteceu, ontem à noite, no desfile de lançamento da
coleção verão 2005 do Shopping Iguaterni, emVila Isabel, no Riode Janeiro.

Ao lado da atriz JulianaDidone, e demodelos como IsabelWilker, os astros globaismandaram
bem na passarela. No total, foram três entradas individuais e uma quarta em dupla. Nesta, enquanto
Erik segurava uma bola de vôlei, Marone caminhava relaxadamente, com umamochila nas costas.

"Na época em que era modelo, não curtia muito desfilar. Era um estresse danado, tinha que
chegar no local cinco horas antes, com ummonte de gente em cima de você. Agora, é diferente e

estes eventos gosto de fazer. Só não sei se as pessoas vãome reconhecer com este cabelo comprido,
já que é a primeira vez em que apareço em público", disseMarone, que pôs great lengths para viver
o mergulhadorRafael, em "Como uma onda", próxima novela das seis.

Lógico que as adolescentes de plantão o reconheceram e soltaram gritinhos de 'lindo, gostoso' .

O mesmo aconteceu com o colega global Erik Marmo, que desfilou com o look do personagem
Carlos, de "Começar de novo". As fãs cariocas até que pegaram leve, e não estressaram o bonitão.
Bom para as gaúchas que, na noite desta quarta-feira, vão ter a chance de ver Erik Marmo pisar
novamente na passarela, desta vez, em Porto Alegre.

�� N_O_V_E_L_AS �Oque�ontecehoje eamanhãnasnovelas:

Cabocla
I

i Hoie,24
i Luí aZucaque só quer se livrar das suspeitasparadepois se
i casarco laomaisrãpidamentepossível.BínaeZé descobremque
i. Luís não está bem e temem que ele passe sua doença para Zuca.
Boanerges conta para Emerenciana que Luís partiu para a Suíça,
deixando-o numa situação complicada. Pepa pede que Tobias se

afaste deMariquinha e diz que ele não está à altura dela. Tobias se
i

sente ofendido. Pepa diz a Mariquinha que sabe que ela gosta de Tobias e garante que vai ajudá-la a .1conquistá-h Tobias fica satisfeito quandoTomédiz queLuís foi para aEuropa.Necopergunta aMacário
por

q.ur, e.L
uís fu..gtu para aEuropa seo respons..

ávelpela tocaia foiBoanerges.Macário ficasem saber o que I.dizer,mas J�tino falaparaNeco que issonão importa. Zémanda queLuís tome cuidado, pois é capaz deo •

delegadp
.'

prendê-lo. Bina falaparaZucaqueTobias vai querer se vingar deLuís.Neco desconfiade ,

. Xex�ue o. PepaaconselhaMariquinhaase arrumarmaís. Justino diz aMariquinhaque seMacário !
pedi=la e asamento emnome de seu filhq� ele vai aceitar.

.

> I
I

Sábado,25 I
Mariquinha ePepa ficam revoltadas.Boanerges vai conversar comTobias e garante aele que�ão foi I

culpadopela tocaia. Felício diz a'Iobias que não foiBoanerges que lhe surrou. Tina fala paraTobias que I
Boanerges parecia sincero,mas ele não dáobraço a torcei:Neco encontraBoanerges e oprovoca. Justino Ipede desculpas aMariquinha. Pepa tenta convencerMariquinha a colocarum vestido bonito e'ir para a

,

cidade, ífiâs ela se recusa. Tomé diz aNeco que Belinha vai odiá-lo se ele acabar com Boanerges. Neco I
garante 11Tomé que entrou na políticapara rrludar a vida do povo e não para se vingar de Boanerges. 'li I
recebe

are.sp()sta.
do telegrama queBoanerges esperava.Julieta aconselhaMariquinhaaesquecer TO'bias. 'IITInapergunta ifelícioquemeleestá tentando defender,mas elenãodiznada. Boanerges descobrequeLuís

,estáprestando depoimentonadelegacia. Zaqueu eNastácio começam a ignorarRitinha, que ficafula. 'li diz
a Justino eMacário que Boanerges recebeu o telegrama do deputado. Macário fica contrariado. Justino
percebe. Luís eBoanerges saemda delegacia.

.

ComeçardeNovo
Hoie,24

Lucréciàlembra deAnaKaramazovcomódio. Olavinho pede
que o gerentedo banco coloque a fazendados Karamazov à venda.
LetícialevaAndreiparao local ondeelecostumava se encontrarcom
MigueV1\1oacir transfere o preso para outra delegacia e pede ao

delegadoique tome cuidado, pois alguém pode tentar silenciá-lo.
CarmempedeparaLindacolocarumacartadelaparaPauloRobertono correio. Joanadiz aXavierque está
achandoLetíciamuito estranhaAndrei temUma lembrança de terestado naquele local comLetícia. Dirnitri

arenga dos Karamàzov edíz aLucréciaqueAndrei está disposto a comprá-la. Lucrécia vai
.�a.J9llagrava sua cenano s�riado.Mérilin implica com�la. Júlia diz aCarlos que tem�

.•..
(, deque vai perderAnc:liei eg�te quemorrerá se issoacontec.fr.Andrei eLetícia são pego�

: des f<pelachuva. Pepê sonhacomMárcio eAnita, e descobre que eles sãomesmomarcianos. Pepê
i garante áDudu eKiko quea casados marcianos estávazia e os desafiapara ir lá fazeruniabusca Joanadiz !

aDirnitri quedesconfia queAndrei sejaMiguelArcanjo.Dimitri ficapasmo,mas disfarça. Joanaconfessá l
aDimitri queMiguel não está enterrado naquele túmulo. Dirnitri falaparaJoanaque conheceAndrei desde 1
crianÇéJ:esaiJeqlJe elenão équemelaimagina Pepê,Dudu eKiko entramnacasa e encontramumagosma I
verde ..Anselmo descobre que vai ter que esperar dois dias pela entrega do que foi buscar. Letícia cai do I
cavalo e perde os sentidos, paradesespero deAndrei. I,

I

5élbado,�5
aêofda,masAndrei percebe queela estámachucada e vai procurarabrigo. Lucréciamanda que

Adernar sjlell.çieo preso. Tenório diz aDoidão queLucrécia está querendo seencontrarcomDoidonapara
conversar. DQidãomenciona contrabando, deixandoTenório assustado. Lucrécia diz aAdemar queeles
precisarntôillarcuidado comDoidona eDoidão,mas nãopodemusarde violência, pois eles sabemdemais.

jAbel falaparaLucréciaqueLetíciaestádesaparecidaAndrei não consegue acharoabrigo e decide carregar i
Letíciano colo. Joana conta aMoacir que Letícia saiu comAndrei a cavalo. Lucrécia ouve e fica histérica. !
Moacir garante que vai mandar seus homens fazerem uma busca por Letícia e Andrei. Pedro, Joana e I
D

..... irrn.
•

tri sÇpreocupam com Letícia.eAndrei. Le.tíciamostra aAn.dreionde fica uma cabanaque ela ia com'. 'jiMiguel.Andrei temuma lembrançade estarali comLetícia e fica emocionado. Pepê teme que osmarcianos
tenham

.

oDoidop.aedecidefazyr�abuscanacasa deles comKiko eDudu.Márcio os recebe e diz.!
quededu ..... ......•.• padeervilhana cozinha, por isso havia a gororoba verde. Pepê convidaMárciaAnita para 1

.

jantareIIl suli casa-Teca, que estavajantando cO'mBetinho, fica furiosa Doidona visitanoRioumamenina I
charna&Dandara, que a recebe secamente. Pedro seemociona ao perceber queAbel está angustiado com j
o suIDiço deLetícia.Letícia delira defebre nacabanae chamaAndrei deMiguelArcanjo. ISenhoradoDestino I·

Hoie,24
MarlaªoCarmo diz aDirceu que gostaria que ele publicasse

alg<:_errl�a co.lun�. Flaviana ficaapavoradaao saber que Laur:a eoIBarão vao Ser obrtgados a comer uma buchada de bode. Jaruce e

Sebastião vão buscarVenâncio no hospital para levá-lo para casa. I
: Regina avisaEleonoraque vai sairpara se apresentarcomomadrinha dabateíia, Plínio diz aViviane que ela I
I. vai terqueexplicar se colocouou não soníferono chádeMariadoCarmo.Reginaldo falapara os irmãos que 1
, Viviane não teve culpa de nada. Dirceu garante aMaria do Carmo que vai publicar sua história em sua I
·

.

coluna. Maria do.Carmo eDirceu quase ,se b�ijamquando vão se despedir ��cam�onstr�gidos. Isabel. Il' contaparan�udiaqueMadarneBerthé.éavo deEdgard e confessa que o beIJOU.Viriato diz aEdgard que

"1'i Isabelest<\� fim dele e o aconselha anão perder essa 'chance. Isabel fala paraCláudia que adoraria se ela e •.i Alberto ficassemjuntos. Cláudia avisaNazaré que continua desconfiadadela. Sebastião descobre que o .'

1 Barão eLaura forampara aescolade sambadeVilade SãoMiguel edecide irencontrá-los.Viviane confessa 1
i paraMaria do Carmo que foi ela quem colocou sonífero em seu chá e pede que ela a perdoe.Maria d? I

I Carmo expulsaViviane. Jacques fica encantado com Djenane e pede que Shirley descubra quem ela e·1'

Angélica sugere aMaria do Carmo que eles comemorem o aniversário deViriato no restaurante onde ele 1
trabalhaReginacomeçaa sarnbar. Sebastiãocheganaquadradaescolade sambaMariadoCarmo ligapara I
o restaurantepara fazeruma reserva e fala com Isabel. 11' h.

, I'

j
Mart.��q Ç2armo explica para Isabel que.�mãe deViriato e quer fazer uma surpresapara ele em seu .1

aniversáriojIsabel diz aMaria do Carmo que é amiga deViriato e Leandro.Maria do Carmo simpatiza iimuito cqm�Ia.GiselafalaparaEduardaqueela andamuito distante. Sebastião vêRegina dançando e faz um .'

· escândalo:Giovanni eJoãoManoel tentamdefenderRegina,mas Sebastião a leva arrastada dali. Laura e o
i Barão pr�vam abuchadae adoram. Sebastião diz aRegina que vaimandá-lapara oRecifepor uns tempos

e só vai deixá-la voltar depois do carnaval. Jenifer sugere queGiovanni dê aDanielleo lugar de rainha da .

bateria, mas ele não fica entusiasmado com a idéia. Shirley conta para Nazaré que Jacques está a fim de j
Djenane. Nazaréenc�isso como umaoportunidade�ara se livrar�eDj.enanee a.apresenta para Ja�ues. I,Dirceu liga paraRegmaldo epergunta o queele tem adizer sobre ahistória deManadoCarmo. Re�aldo .

· diz que não tem nada a declarar, masViviane acha que ele cometeu um erro e decide ir falar com Du:ceu.1i
pessoalmente. PlíniopedeAngélicaem casamento.Maria doCarmo diz a Leandro quePlínio só fez ISSO 1

i paraconseguir se aproveitar deAngélica. JoãoManoel pede que Sebastião não o separe deRegina, em vão. '1
I Giovanni decide tomar Danielle famosa e acha que ela deve estrelar um comercial. Viviane pede

par]'
I

conversar comDirceu. -

. Sábado,25
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15 anos de Manoela Mikus
M noela recebeu sua festa de

, I: anos no último sábado ,(18/
09) na Channel 311 em area

pecialmente reservada para

��nVidados. Festa que fugiu do

I adicional, contou com a

rnimação dos DJ's André e

�aurício do PUS Universitário e

DJ Cabeça do Café Pinhão,

°lém de duas Drag's Quens
a

f
.

nimando a galera. Manoela OI
a .

Cma das Debutantes do lube
u .

nO ano passado, por. ISSO

preferiu uma festa que agitasse
a galera.
parabéns a Manoela pelos seus

15 anos de idade. Mais fotos

confira no site:

www.expressonews.net.
Manoela de Souza Mikus, ladeada por seus pais

Elenice e Luiz Carlos

Orag Paioma, Rodrigo, Manoela
e Camila Pereira

Ora. Márcia, Raphael, Sandra Machado,
Soraia Togami e Gustavo Conceição

Piri Teodorovitz, Ado Kechenski, Vanessa Conceição
e Osmarzinho

Manoela entre seu tio Júlio e

sua VÓ Lídia

, Flamengo dia 26 I Últimas Vagas
Quem tiver o interesse em participar da excurção de Canoinhas para Curitiba assistir ao jogo

, Atlético/PR X Flamengo/RJ neste domingo às 16:00hs, informo que ainda restam algumas vagas
para a excursão. Contato: Gelson Massaneiro, torcedor convicto do Mengão (nem que seja na 2ª

, Divisão). Telefone para contatos (47) 9996-5746/622-1323.

Q,QÍ:9C(?:}(:enle. :;a6o/}{
e"Yjt· saa. 1/ú:l{�,1

A[moco oe

segul1ôa ti sábaôo
lBf,iffet LIZ'vC/I(l(O)

16

CARNES OI PEIXES
MASSAS lO SALADAS

a Major Vieira,345 - Tel. 9115-240
(Anexo Canoinhas Tênis Clube)

Dayse Herget de Oliveira (Juíza) e Kid,
casamento marcado para o dia 6 de

novembro na Igreja Luterana.

Casamento à vista...

• •
Colunista filiado

a FEBRACOS

DEBUTANTE 2004

" '

MOISÉS GONÇALVES

Filha de Marco Antonio Bubniak e Neide Maria Bubiniak, FABíOLA
BUBNIAK, é uma das jovens de nossa sociedade a debutar no Baile Branco
este ano no Canoinhas Tênis Clube.

,)i\'ssistê�'cia técnica .

'.

� ..

': V�rld.-� ,��e c,?mptlt�dores e
,

.

'sl:lprll!iel'1tq�ipar,tunformátic�,.
'

,

_.� •

J,l \�,/f ./: t:" : t \ � .�
-

1 �

•

: •

•

Festa de

Solange
Fernandes
Quinta-feira dia 16

deste, Solange ,

recepcionou
amigos, para uma

. festa super
animada para

comemorar seu

aniversário. A festa

que contou com

Drag Queen e

Performers, que
animaram o

festerê.

, ,
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UnC promove debate entre
candidatos a prefeito de·Canoinhas
CANOINHAS - Nesta ter

ça-feira, 28, a Universidade do
Contestado (UnC) promove de
bate entre os candidatos a pre
feito de Canoinhas. Os candida
tos Frederico Valdir Ecker

(PFL), Leoberto Weinert

(PMÓBIPSDBIPPSIPLIPMN/
PRN/PRP/PSB) e Sergio
Moreira (PT) ainda não confir
maram presença. João Rosa
Muller (PP) já confirmou sua

participação. Os candidatos têm
prazo até hoje para confirma
rem ou não a participação.

O debate, que terá início às
19 horas, acontece na Socieda
de Beneficente Operária, e terá
como mediador o mestre

Armindo José Longhi, vice-rei
tordaUne.

"Este debate terá o caráter
de levar ao grande público, in
formações sobre as propostas
dos candidatos a prefeito,
objetivando esclarecer e infor
mar os eleitores para uma esco
lha consciente e democrática",
afirma a Coordenadora de Ex-

tensão e Cultura da UnC, Célia
Pereira Gomes.

METODOLOGIA
O debate será realizado em

quatro blocos. No 1° bloco cada
candidato terá direito a cinco
minutos para apresentar seu pla
no de governo. A ordem da apre
sentação dos planos de governo
será mediante sorteio, feito no

local e na hora do debate. Neste

bloco, não será permitido ne

nhum tipo de pergunta/inversão
por parte dos candidatos e do

público presente.
No 2° bloco omediador fará

uma pergunta a cada candidato.
Essas perguntas foram elabora
das pelos colegiados dos cursos
de graduação, alunos dos vários
cursos/graduação e EnsinoMé
dio mantidos pela UnC -

CanoinhaslPorto União, e dis
tribuídos nos seguintes temas:

saúde, meio ambiente e agricul
tura, educação, cultura/esporte,
infraestrutura, geração de em

prego, segurança e tecnologia.
A ordem das respostas dos

candidatos será alfabética, de
acordo com o primeiro nome do
candidato. Cada candidato res-

ponderá duas perguntas, tendo

para cada uma, o tempo máxi
mo de três minutos.

"

Considera�ões finais
. Cada candidato terá direito a até dois minutos para o encer

ramento de sua participação.

Regras gerais
Para fins deste debate, comporão amesa e farão uso da pa-

lavra, apenas os candidatos a prefeito;
.

Não será permitido, aos candidatos, proferirem palavras de
baixo calão ou que venham a ofender física emoralmente quais

.

quer dos candidatos ou seus familiares;
O(s) candidato(s) que viere(m) a descumprir o disposto no

item anterior, terá(ão) suspensa(s) sua(s) participação(ões) do
bloco em questão; ,

É expressamente proibido ao público presente,manifesta
ções explícitas de apoio partidário, tais como: faixas, cartazes,
distribuição dematerial de propaganda, slogans, manifestações
verbais direcionadas, camisetas, bonés, batons, etc no recinto do
debate;

Para fins de controle do tempo, haverá a figura de um

cronometrista que auxiliará omediador; "

Caberá ao mediador, zelar pelo andamento do debate, ca
bendo a ele coibir ou impedir que as regras aqui expostas sejam
descumpridas.

ABUSOSNA IMPRENSA
DARCYARRUDAMIRANDA, a res

peito de abusos no exercício da liberdade
de manifestação do pensamento e infor

mação, leciona que;
" Anseio surgido e ampliado pelas

quebradas dos séculos t:ransatos, apesar de
leis sucessivas que realçam e justificam,
ainda hoje a liberdade de imprensa conti
nua sendo o espantalho dos déspotas, o ter
ror dos incompetentes, e ao mesmo tempo
a válvula de segurança das instituições de
mocráticas.

Mas, se a liberdade de imprensa é in

dispensável à vivificação da democracia,
o abuso dela constitui um mal incalculá
vel.A história está aí para demonstrá-lo.

Bem por isso, por não poder confun
dir liberdade com licença, todas as legisla
ções dos povos cultós, antigos e moder

nos, do mesmo passo que outorgamliber
dade à imprensa, ressalvam, desde logo, a
ocorrência de abusos.

Tudo que se excede aos limites nor

mais do direito constitui abuso .. Quer na
exposição de idéias ou enunciação do pen-

,

samento, quernamaneira de buscar as fon
tes de informação, não pode o interessado
transcender os lindes que a lei impõe, sem
incurcionar na área delituosa.

O conhecido ÉditoAlbertino, já esta

belecia sabiamente em sua parte
introdutória que" a liberdade de impren
sa, que é necessária garantia das institui

ções de todo bem ordenado governo re

presentativo, nãomenos que precípuo ins
trumento damais ampla comunicação dos
pensamentos úteis, quer sermantida e pro
tegida pelo modo que melhor resguarde
seus salutares efeitos. E, por isso mesmo, o
uso dessa liberdade deixa de ser

propiciatório, quando degenera em licen

ça, quando, ao invés de servira um gene
roso desenvolvimento da idéia, sujeita-se
ao império demalfadadas paixões, deven
do a correção dos excessos ser direta e pra
ticada de modo que se tenha sempre em

vista a tutela racional do bem, jamais por
restrição arbitrária".

As notícias falsas.são tratadas no arti
go 16 da Lei de Imprensa.

Falsa - Derivado do latim falsus (ilu
dido, fingido), é aplicado, na linguagem
jurídica, para dar ou indicàr a idéia de toda
coisa que está fora da verdade, foi dissi
mulada, adulterada que contém fingimen
to ou é feita com engano ou erro, na inten

ção de iludir. A evidência de coisa falsa,
assim, revela, em regra, o ardil, o engano,

CARLOS DE OLIVEIRA

amalícia de alguém em formular coisa que
foge à realidade, que adulterou, ou que dis
simulou, na intenção de levar outrem a

consentir ou a praticar ato, que não faria,
se conhecesse a real situação, ou a verda
deira essência da coisa. Dessemodo, todo
ato, todo fato, todo negócio, ou toda a coi

sa, que se verifique falsa, não representa a

realidade, havendo sido adulterada ou dis
simulada pormero fingimento ou puro en
gano."

Alguns na imprensa brasileira, tanto
escrita, quanto falada, usam de artifícios

pouco recomendáveis para garantir o seu

espaço namídia e agradar seus patrões. A
liberdade de imprensa no Brasil, não exis
te, ela é dada conforme os interesses do
dono da empresa.

Há elementos na imprensa que se jul
gam belos e sedutores, acima de quaisquer
juízo. Irritam-se quando são criticados.
Odeiam cobranças. Mas mendigam, em
cada esquina, reconhecimento e elogios.
Alimentam-se da mesma ração de Narci
so.

COOPERATIVA DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS

SICOOB se

SICOOB - SC CREDICANOINHAS

BALANCETE PATRIMONIAL
DOCUMENTO N° 2
Em 31.08.2004

INSTITUiÇÃO: COOP. DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOfNHAS SrCOOB/SC _

CRED ICANOINHAS
CARTA PATENTE: 819 CGC: 78.834.975/0001-02

ATIVO
CIRCULANTE E REALIZÁVEL A lONGO PRAZO

Disponibilídades
RELAÇÕES INTERFINANCEIRAS
Crédito Rural - Proagro à Receber
APLIcAÇÕES INTERFINANCEIRAS DE LIQUIDEZ
Aplicações Interfinanceiras de Liquidez
TíTULOS E VALORES MOBIUÁRIOS
Titulas e Valores Mobiliários

OPERAÇÕES DE CRÉDITO
Empréstimos e Títulos Descontados
Financiamentos Rurais e Agroindustriais
(-) Provisão para Operações em ClD
OI JTROS CRÉDITOS
Diversos
OUTROS VALORES EBENS
Outros Valores e Bens
PERMANENTE
INVESTIMENTOS
Investimentos
IMOBILIZADO DE USO
Outras trnobilizações de Uso

(Depreciação Acumulada)

TOTAL DO ATIVO

Rick0049

14.212.951,
3.884.259,

15.636,
15.636,

426.050,
426.050,

3.348,868,
3.348.868,
5.265.435,
3.488.409,
2.147.594,
(370.568,)
1.261.574,
i .261.574,

11.129,
11.129,

1.042.248,
811.996,
811.996,
230.252,
411.587,

(181.335,)

15.255.199,

Carlos de Oliveira
Assessor de Imprensa do Município de
Canoinhas

SleOOB se

No 3° bloco cada candida
to terá direito a fazer uma per
gunta a qualquer dos outros

candidatos presentes, num tem

po máximo de até um minuto.
O candidato argüido terá até
três minutos para a devida res

posta. Caso o candidato que fez
a pergunta julgue necessária

réplica, disporá de no máximo
um minuto. Caso ocorra, du
rante uma resposta, será citado
outro candidato presente, este
terá direito à resposta, não ex
cedendo um minuto, caso jul
gue necessário. O critério de

�níci� �s perguntas será a dt
mscnçao Junto ao mediador

No 4° e último bloco, OPlÍ'blico terá o direito de faze
d.

I
perguntas aos can Idatos S.
-'

. (
serao aceitas perguntas feita1
oralment� e qu� não atentelli
contra a mtegndade física e
moral de qualquer um dos pre.
sentes. O tempo máximo par', '

este bloco sera de 30 minutos.
com perguntas de, no máximo
um minuto por pessoa. O can:
didato terá o prazomáximo de
até três minutos para cada ares.
posta.

AGRADECIMENTO

Por ocasião da formatura da Primeira turma de Bacha.
réis em Optomet,ia do Brasil, evento realizado em Canoinhas
para apl'O;timadamente 1.450 pessoas, sendo a colação de "rau
no Canoinhas tênis Clube, com tJ'ansmissão simultânea para
a Channel 311. Após a cerimônia os convidados foram
recepcionados no Salão de :/estas da .Matriz Cristo Hei com
jantar pata 928 pessoas e mais tarde baile para 1.450 pesso·
as. Nos o"tlulhamos da realização deste evento tlrandioso
POl' ele ter sido executado com muita competência por profis·
sionais de nossa cidade. No total trabalhaJ'am diJ'etamenfe
no evento 177 pJ'ofissionais dos mais diveJ'sos setlmentos, com

Buffet Dona .Matiah - jantat� Disk :/Iores - decoração floral,
Nelson e Alemão - sonorização e iluminação, Adelmo 1uck -

filmatlens, 10to .Moisés - fotoll,'a"a, 1erpa Desitln - clip, Casa
das Noivas - becas, Wood .Marcenaria - cenários, tavico
sellUl'ílHças, Hiletl'OlaJ' apoio técnico, recepcionistas, cerimo·
nial e ortlanização. lndit'etamente, muitos hotéis, restauraDo

tes, salões de beleza e lojas trabalharam com tecido tellcio·
nado para cobe,1ura total do salão de festas, mesas e cadei·
ras para todos os locais do evento, louças, copos e equipa·
mentos pata complementação do buffet, tablado com prafi·
cáveis pata formandos e bateria da escola de samba. De União
da Vitó,ia veio a banda, totalizando mais 53 pl'Ofissionais.

O sucesso deste evento p,'ova mais uma vez que a união
iílZ a fOJ'ça e I,ue é pJ'eciso at'l'editaJ' em nosso potendal, como

fizeram estes fOJ1ftandos.
Atlradecemos o apoio dado ao cerimonial pela Universi·

dade do Contestado campus Canoinhas, e todos que de al"u·
ma forma tiveram paJ1icipação nesta festa.

Stela .Matis Crestani Sak,'

COOPERATIVA DE CRÉDITO RURA� DO VALE DO CANOINHAS

SICOOB - se CREDICANOINHAS

BALANCETE PATRIMONIAL
DOCUMENTO N° 2
Em 31.08.2004

INSTITUiÇÃO: COOP. DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS SICOOB/SC-
CREDICANOiNHAS

.

CARTA PATENTE: 819 CGC: 78.834.975/0001-02

PASSIVO
CIRCULANTE E EXIGíVEL A LONGO PRAZO
DEPÓSITOS
Depósito à Vista
Depósito à Prazo

RELAÇÃO INTERDEPENDÊNCIA
Cessionários Servíços Públicos

OBRIGAÇÕES POR EMP. E REPASSE
Obrigações por Empréstimos e Repasse
OUTRAS OBRIGAÇÕES
Fiscais e Previdenciárias
Fates
Diversos

Proagro a Recolher
PATRIMÔNIO LIQUIDO
Capital Social
Reserva Legal
Sobras Perdas 1° Semestre
FUNDO ESTABILIDADE FINANCEIRA
CONTAS DE RESULTADO
Receita Operacional
(Despesas Operacionais)

TOTAL DO PASSIVO

FRANCISCO GRESELLE
- Presidente-

SAULO JACOB PATRUNI
-Gerente-

9.955.467,
8.956.210,
2.459.465,
6.496.745,

11,210,
11.210,

285.777,
285.777,
702.270,
32.578,
106.594,
537.893,
25.205,

5.138.116,
3.291.677,
1.127.339,
419.100,
300.000,
161.616,
754.624,

(593.008,)

15.255.199,

WILSON ARRABAR
-Sceretárío-

MARCIA Mt\RIA KOHLER DE .LIMA
-Contadora-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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,Leia Hoje
�de�pat1icipamdoTomei°DarnasdoBolão .)

t

II
Dois times de bolão de Canoinhas partici

'param, no fihal de semana, em Curitiba no

,Paraná Clube. Além dos dois times denossa ci
dade, dois times de

Curitiba e'o time da Embraco de Joinville.

'De nossa cidade foram, omisto
Amigas/Setf de Setembro. Omisto levou a

,

melhor trazendo a taça e ás medalhas de campe
ãs e das duas melhores'pontuadores,'Doralice
Zipperer doAmigas eMila doPrimavera. O time
da Embraco não conformada com o resultado,
fez omaior auê pedindo a recontagem dos pon
tos que acusou a vitoriadas nossas atletj'ls pela,
diferença 'deum palito. Parabéns para vocês.

CACperd�joga.fã iI,
está 'alto e confiam numa vitória
recol()car o.time numa posis:ão gQy

,! varã' para as quartas de nal. Nãb po e-

mo�! nem devemos ()' goleiro
Neverton pelos dóis os: O que
acopteceu pom o jove ira é fato

90rriqueir� no futebol, () Marcos, goleiro
d() Palmeiras e pentac R�ãb pela sele

ção brasileira ta reu numa bola

"atrasada pela defe�l'l e resultou em gol.

Neverton está recebendo todo o

ia dos se\l� colegas; do treina2orLa
ai()ria da torcida. NeveFton,

a, esqueça o que aconte-

idos às criticas maldosas,
ivas. Ser goleiro não
to para outro pode

para bl'lndído. Deus
você e'o

Copa sul-americana - fase
Quarta-feirq, 22, aconte- djsputa �os pênaltis, Santo�

ceu mais umà rodada pela 5, Flamengo 4; 3.° jogo, São
eférida copa, com os se- Paulo 1 x 1 São Caetano. Na
intes jogos e resultados: 'disputa dos pênaltis o São

� Çruzeiro 03 x 01 Goiãs;« Paulo venceu pelo placar de
"Grêmio 02 x OL.Jntçr; ·4 a L Com estes resultados

[amengo O 1 x 01" Santos estão classificados com os.

$JnoV,enta,minutos. O em- seguintys jogos: Inter x Crü;
'T�

...

zeíro e Santos x São Paulo,

On Line
www.jofnalco�reiodornorfê.Gom.br

-
�

, -
"

RELAÇAo DE DOAÇÕES RECEBIDAS DO MÊS
DE AGOSTO DE 2004

DOAÇÜES RECEBIDAS EM ESPÉCIE (RS)

VALOR
----i

-

822,43
LSOO,OO

25,00
2.014,00

3.000,00
8.011,43,

OUTRAS DOAÇÕES
\
DOADORES QUANTIDADE

falB a lIU8 é meuwr pra Cldmle eom o soo VOIa

I�loml"·"e scuu aMa:,r;a e as ecoes de ta:ja �a!luida!o, awmp'llh!.l 0$ r,mg!arr.a�, ll'$l.juiSC na ir.wH!t.L tCll'msc cen U$ i1r;lijJ!ltHiti!ihO$

leoc use \'3i �:!)da! \'(;0 a �SCIJ:Mr e Oilf voa pala aig!l�m ne r<:P!�sem,�( e ezcr emsmcr !llol Ma:!ô. Ni,; �Si1u�Ç"J: seu �O!Q � aSi.iil \I01.

oBrasil faz bonitopos jqgos
paraolímpieós

(

Atenas - A delegação brasileira conquistounesta quartáifeh'
ra duasmedalhas de ouro nos jogos paraolímpicos deAtenas, uma'
no atletismo e outra na natação. É o melhor desempenho de sua.

história, tem agora 8 medalhas de ouro superando o desempenho
de 1984, nos Estados Unidos.quandó conquistou setemedalhas d�
ouro.

QUADRODEMEDALHAS
País
I? China
20 Grã-Bretanha
3° Austrália
4° Ucrânia
5° França
60 Espanha
7° Canadá
80 Alemanha

.

9� Estados Unidos
100 BRASIL
11° Rússia
12° África �o Sul

Ouro
25
18
12
12
11
10
10
09
09
08

"> 08
07

Prata
/ 24

11
18
06
13
10
08
12
10
04
02
07

Mais classificados nam .

H011estidade
Con1Ectêllcia
.Trabalho

SCAR LlEBEL

Panificadora Ki·Pão
Café da iYlanhã e Almoço todos· os dias
Aceitamos encomendas de Doces- Salgados - Pães

Carnes Assadas: Sábados e Domingos
Rua Caetanos Cos�a, 556 . Centro· Fone f47t 622·3839

Para vereador

RADIALISTA

SANDRO
TEIXEIRA

PSDB lPRPIPLAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Une forma primeira turma de
, '

Bacharelado em Optometria do Brasil'
Há50a�A solenidade de colação de grau lotou o clube canoinhense

e registroumomentos demuita emoção
CANOINHAS - Em soleni

dade concorrida na noite de sá

bado, 18, a Universidade do
Contestado - UnC - campus
Canoinhas, formou a primeira
turma de bacharelado em

optometria do Brasil. A soleni
dade de colação de grau que
aconteceu no Clube
Canoinhense, reuniu aproxima
damente mil pessoas, e foi se

guida de jantar de confraterni
zação e baile no salão da igreja
Matriz de Canoinhas,

Cinqüenta e dois acadêmi
cos concluíram o curso. A pri
meira turma de optometria da
UnC reúne acadêmicos de todo
o Brasil. "São pessoas que acre
ditaram no pioneirismo da UnC
e vieram aCanoinhas para fazer
o curso.Com certeza não se ar

rependeram, o curso é de ótima

qualidade, foi reconhecido com

louvor pelo Conselho Estadual
de Educação (CEE /MEC) em
dezembro do ano passado" afir
mou o diretor-presidente da

UnC, Luiz Cláudio Fossati.
O pioneirismo da UnC foi

reconhecido pelo CEE, através
do relator José Ari Celso

Martendal, que fez constar no

processo de reconhecimento 'a
iniciativa daUnC em inovar com
a "Prova de Fogo", de uma área
nova no Brasil, mas já "caindo
os dentes de velha em países
como os Estados Unidos, Ale
manha e Colômbia".

O diretor acadêmico da

UnC, Argos Gumbowsky lem
bra que a UnC se encontra em

lugar de destaque no cenário
nacional e internacional: "A
UnC é a única universidade do
Brasil a ofertar vagas para ba
charelado de optometria tendo

o curso reconhecido", afirma,

EMOÇÃO
A colação de grau registrou

momentos de grande emoção.A
luta pela implantação do curso

foi lembradapelo orador da tur
ma, bacharel em optometria,
Ricardo Domingos Mondadori,
que nominou todas as pessoas
envolvidas no processo de im

plantação. "Valeu a pena, aqui
estamos nós", disse.

Outro grande momento de

emoção foiquando da colação de
grau do optometrista Ismael Car
valho. Os novos optometristas
levantaram-se e aplaudiram o

colega, emhomenagem pela sua
determinação em implantar o
curso de optometria em

Canoinhas. Ismael, que procedeu
o juramento, chorou diante do

gesto dos colegas de turma.

A Conselheira Estadual de

Educação, Aldair

WengekiewiczMuncinelli, lem
brou da difícil tarefa que coube
ao Conselho Estadual de Edu

cação no ato de reconhecimen
to do curso. "Recebíamos pres
são de todos os lados, mas o bom
senso e o trabalho criterioso do
relator do processo de reconhe
cimento José Ari Celso

Martendal, nos fez perceber que
não havia outro caminho que
não o do reconhecimento e as

sim foi unânime por parte dos
membros do Conselho", afir
mou. Martendal assistia à

colação de grau em lugar de des
taque na platéia.

Os depoimentos foram se

sucedendo. Os trabalhos foram
conduzidos pelo reitor da UnC,
professor Gaston Mário

Cazamajou Bojarski.
Divulgação

11!r
Momento do juramento: 52 acadêmicos concluíram o curso

Aqui estão as promessas
Benedito Terézio de Carvalho Junior foi o prefeito que tnilis

trabalhou por Canoinhas. Atendeu todos os setores adtpiillstra_
tivos. Foi omelhor prefeito de Canoinhas, senão vejamos:

Obras de.Terezio:
•

Nova instalação elétrica da praça LauroMüller;
Cr$ 76.388,20 investidos no CemitérioMunicipal;
VilaOperário e Casa paraMáquinas;
Mecanização da escrita para a Prefeitura;

. PraçaDr. Osvaldo de Oliveira;
Planta cadastral e projeto urbanístico da cidade;
Aquisição demotoniveladora;

. Calçamento a paralelepípedos das ruas senador felipe
Schmidt eVidalRamos;

. Construção de prédios de alvenaria. ( ... )
As insinuaçõesmaldosas do jornalBarriga Verde que a todo

custo querrepresentar o nobre povo de nosso município, mas
que, na realidade deixa apenas transvazar a bílis venenosa de
somente alguns políticos fanáticos do PSDl nós respondemos: o
prefeito municipal sempre prestou contas dos dinheiros públi
cos arrecadados e aplicados aos legítimos representantes dç povo
que são os vereadores da egrégiaCâmaramunicipal.

Cine TeatroVera Cruz aprese�ta:
3.a e 4.a feira, às 20 horas:
Amei e Errei, comMickey Ronney e Saly Forrest.

Piada da semana

Sugeriu-se nos meios pessedistas a vinda à Canoinhas de
Nereu Ramos para tornar parte no colossal comício doPSD
nesta cidade, dia 22 do corrente, afirma o jornal Barriga Verde
em edição de 4.a feira última, emPiada política da semana. Na
verdade - boa piada. Nereu Ramos só poderia vir a CanoiiIhas
assistir comício igual aos que os pessedistas realizaram emnos

sa cidade quarta-feira, 22. Dizem que o povo estavarepreses
tando pelo Planaltino ...

Publicado em 25 de setembr� de 19541

·TECNOWOOD REALIZA II SIPAT
A Tecnowood Ltda., há seis anos no mercado, tem sua produção centrada

na fabricação de pisos de madeira maciça pré-acabado de alta qualidade.
Exporta atualmente 100% de sua produção para o mercado americano e tem

na excelência do produto, qualidade e segurança de seus funcionários, com
promisso que busca cumprir com empenho e persistência.

Para melhor fomentar esse compromisso, de 15 a 18 de setembro a

Tecnowood Ltda juntamente com a/Comissão Interna de Prevenção de Aci-
I

dentes (Cipa), realizou_ sua II Semana 11terna de Prevenção de Acidentes de
Trabalho (Sipat), com o objetivo de con.scientizar seus funcionários da impor
tância da segurança no trabalho, uma vez que a empresa está completando
1400 dias sem acidentes.

No dia 15 aconteceu a palestra sobre Primeiros Socorros, ministrada pelo
Sgto Aristeu do Corpo de Bombeiros de Canoinhas. No dia 16 a fonoaudióloga
Fernanda Fornari falou sobre a importância do uso de Equipamentos de Pro

teção Individual (EPI). Finalizando, no dia 17 aconteceu a Palestra sobre Moti

vação com Sr. João Huber.

Genésio Müzel e Sandro Rocha, sócios da empresa:
preocupação com a qualidade de vida e segurança de

seus funcionários

A. fonoaudióloga Fernanda Fornari fala sobre a importância
do uso de equipamentos de proteção individuais

Funcionários da empresa participam de treinamento
prático com o Sargento Aristeu, do Corpo de Bombeiros,

sobre primeiros socorros

João Huber ministra palestra sobre motivação
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